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A deputada Célia Xakriabá (Psol-MG), do 
Norte de Minas, foi eleita  presidente da Co-
missão da Amazônia e Povos Originários Câ-
mara dos Deputados. Ela é a primeira indígena 
a assumir a presidência de uma comissão no 
Congresso. “Não serei somente uma pessoa in-
dígena a presidir a comissão, serão 900 mil co-
cares que assumem a comissão comigo”, disse a 
deputada. “Assumir o protagonismo da luta não 
é assumir a voz de uma parlamentar indígena, 
mas é assumir as vozes do território”, reforçou. 

A reitora do IFNMG, professora Joaquina 
Nobre, esteve presente com diretores-gerais 
e pró-reitores do Instituto no encontro com 
o presidente da República, Luiz Inácio Lula 
da Silva, e com o Ministro de Estado da Edu-
cação, Camilo Santana, no Palácio do Planal-
to, onde foi anunciado um aumento de R$ 
2,44 bilhões na verba das universidades e 
institutos federais de todo o país. 

A deputada Leninha Souza, vice-presidente da Assembleia Legislativa de Minas Gerais visitou ontem (24), a Santa Casa de 
Montes Claros e teve uma conversa muito produtiva com o superintendente da instituição, Maurício Sérgio Silva. Na reunião 
eles discutiram possíveis demandas para ajudar a Santa Casa e outros hospitais da região. 

Conselho Municipal de 
Políticas Sobre Drogas 
toma Posse em Pirapora

Célia Xakriabá é eleita 
presidente da Comissão 
da Amazônia

Governo Federal injeta 
verba e IFNMG 
conseguirá cumprir com 
seus contratos 

REGIONAL 5

REGIONAL 5

DIVULGAÇÃO

Contabilizando até 17 de abril, 6,92% de 
cobertura vacinal contra a gripe influenza, 
a Superintendência Regional de Saúde de 
Montes Claros está mobilizando os muni-
cípios que integram a sua área de atuação 
para agilizar o registro diário das pessoas já 
vacinadas. 

Norte de Minas mobiliza municípios para registro 
diário das pessoas vacinadas

Deputada Leninha visita Santa Casa de 
Montes Claros e discute demandas

CIDADE 7
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O O Lions Clube Montes Claros Sertanejo 
propôs na manhã de ontem (24), à Superinten-
dência Regional de Ensino de Montes Claros a 
execução do projeto ‘Olhar do sertão’ para os 
alunos carentes das 64 escolas estaduais locali-
zadas em Montes Claros.

Lions propõe ‘Olhar do sertão’ nas escolas 
estaduais

PF deflagra fase contra crimes em 
obras públicas no Norte de Minas

DIVULGAÇÃO
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POLÍTICA 3

POLÍTICA 3EDUCAÇÃO 4

CIDADE 6

A Polícia Federal deflagrou ontem (24), com apoio do Ministério Público Federal, por 
meio do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco) e da Con-
troladoria Geral da União (CGU), a Operação ‘Pares do Rei’ em continuidade às diligências 
relacionadas à 7ª fase da Operação BR090, chamada de “Rei do Norte”. 
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Abandono socioafetivo: Entenda o que é e 
quais as consequências para quem sofre

Fusões e aquisições envolvendo negócios escaláveis, 
inovadores e tecnológicos estão aquecidas

Jump the curve: como não cometer 
o erro que mata startups?

Embarcar ou não? (Parte 1)

Geralmente quando uma grande 
empresa faz um M&A e compra uma 
startup, ela não está apenas adqui-
rindo o mercado que essa empresa 
desenvolveu, faturamento e a tecno-
logia criada, mas também as pesso-
as que construíram para o sucesso 
e reputação do negócio. Por isso, 
é muito comum no momento da 
venda, quem adquiriu a startup op-
tar por uma manutenção no time, 
aliado aos fundadores, ao passo que 
o novo dono quer continuar dando 
norte e ritmo de crescimento para a 

organização.
Situação cada vez mais comum 

no ecossistema das startups, as fu-
sões e aquisições mais que triplica-
ram de 2019 para 2021, atingindo 
inclusive números recordes: mais 
de US$ 9,44 bilhões foram inves-
tidos nas startups brasileiras em 
2021, de acordo com um levanta-
mento da plataforma Distrito.

Mas, afinal, como ficam os fun-
dadores e colaboradores nesta situ-
ação? No caso dos fundadores, nor-
malmente eles acabam assinando 

no contrato de venda, uma cláusula 
de obrigação de permanência na 
empresa. Isso ocorre, porque não 
faz sentido nenhum comprar um 
negócio e tirar os principais funda-
dores que detém todo conhecimen-
to estratégico do negócio. E com 
isso, acabam comprometendo-se 
a ficar de três a quatro anos ainda 
dando todo suporte necessário, po-
rém esse número pode variar a cada 
contrato.

E os colaboradores? O que acon-

tece com eles? É importante pensar 
que, neste momento, é injetada 
expectativa e capital na startup ad-
quirida. Então, fusões, troca de po-
sições e novas contratações podem 
acontecer, mas geralmente os fun-
cionários são realocados de acordo 
com a nova estrutura da empresa. 

Nestes casos, há apenas um 
ponto de atenção, afinal será que a 
cultura da empresa adquirida é si-
milar à quem a comprou? É comum 
manter a permanência dos colabo-
radores, principalmente no primei-

ro ano, até mesmo para avaliá-los e 
conhecê-los estrategicamente, po-
rém, aos poucos, claramente alguns 
encaixam-se de acordo com a nova 
mentalidade e outros não.

No caso do investidor-anjo, se 
a empresa for comprada, ele acaba 
saindo após a aquisição, uma vez 
que conseguiu alcançar o seu exit 
e obter lucros, credibilidade e re-
putação para o negócio. Apesar dos 
fundadores comumente investirem 
dinheiro do próprio bolso nas star-
tups, eles devem cumprir o prazo 

determinado em contrato, com re-
lação ao período que permanecerão 
na operação da empresa, para assim 
adquirir o valor negociado previa-
mente. Lembrando que, caso eles 
não cumpram, há o risco de perde-
rem parte do valor da venda. 

Os M&A’s no mercado de star-
tups seguem aquecidos! Não à toa, 
bateram recorde em 2021, totalizan-
do 227 aquisições e com expectati-
vas de continuarem, com os novos 
cenários e maturidade do mercado 
de inovação. 

O que acontece com os colaboradores e fundadores após o M&A?

Aprendemos no cenário de ino-
vação que todo produto e serviço 
possui um ciclo de vida, como nas-
cimento, crescimento, maturidade 
e declínio. Trata-se da famosa curva 
“S”. Não à toa, achamos que este con-
ceito é correto e válido para a vida 
toda, mas será que é isso mesmo? 
Caso você seja um empreendedor de 
inovação, pode ter certeza que não. 
E, para isso, precisamos compreen-
der inicialmente o que é o “Jump 
the curve”, para assim entendermos 
como não entrar em declínio.

Ao iniciar a jornada empreende-
dora, a primeira coisa que fazemos 
é abrir um CNPJ e alinhado a essa 
atitude, temos duas certezas: vamos 
começar a pagar impostos e, conse-

quentemente, olharemos para o nos-
so produto ou solução sempre com 
o pensamento de como mantê-los 
vivos, saudáveis e especiais para os 
clientes no maior tempo possível.

Um grande exemplo são as câme-
ras fotográficas. Ao todo, somente em 
2009, foram vendidas 120 milhões de 
unidades, porém quando olhamos 
para o ano de 2019, notamos um re-
gistro de apenas 15 milhões de ven-
das. Mas, afinal, o que aconteceu nes-
te mercado para ter uma queda tão 
abrupta em pouco tempo? Acontece 
que a indústria fotográfica em si, não 
se atentou a chegada de um produto 
que pudesse substituir as máquinas 
e ainda auxiliar em tantas outras so-
luções: os celulares. Lembrando que 

ambos não são concorrentes diretos 
e nunca foram, mas um arruinou o 
faturamento do outro. Neste caso, 
o maior problema foi os empreen-
dedores não se atentaram que já 
estavam nesta curva em processo de 
declínio e, com isso, desenvolverem 
novas soluções e diferenciais.

Há uma definição de “Jump the 
curve”, que diz: “Viva no futuro e 
construa o que falta lá”. Este é um 
modo simples de dizer: planeje, olhe 
para o amanhã, entenda até quando 
a sua solução vai ser essencial para 
o público-alvo! Pois, quando você 
pensa desse jeito, automaticamente, 
você evita o declínio.

Atualmente, existe um caminho 
factível que minimiza esta queda: 

“Desapegar da solução e se apegar ao 
problema”. Quando você se apropria 
desta inflexão, toda solução desco-
berta fará sentido. Dessa maneira, é 
possível dispor de um mercado que 
já possui essa dor e, digo mais, que 
certamente irá comprar sua fórmula.

Porém, vale lembrar: indepen-
dente da solução continuar sendo 
adquirida pela população, sempre 
é possível e necessário atualizá-la. 
Conhecido como “inovação incre-
mental”, este processo visa localizar 
o que está faltando para que o pro-
duto ou serviço continue fazendo a 
diferença na vida e rotina do cliente. 
Sendo assim, incrementar novas so-
luções com o objetivo de aprimorá-
-las, provavelmente evitará a curva 

de declínio e, consequentemente, 
iniciará um processo reverso, isto é, 
de crescimento.

Mas, será que se a indústria foto-
gráfica tivesse percebido que o celu-
lar viraria um substituto tão acessível 
financeiramente e fácil de manipular, 
ela não teria tomado a frente e pen-
sado em outras soluções que conti-
nuassem fidelizando os respectivos 
clientes até hoje? Certamente sim!

O ecossistema de inovação é 
uma montanha-russa, uma vez que 
pessoas e equipes atingem um platô 
em sua produtividade, mercados e 
segmentos ficam saturados etc. Por 
isso, muitas vezes, compreender o 
crescimento não linear da curva S é 
fundamental. Isto permitirá você se 

antecipar aos inúmeros mercados 
inovadores, contribuirá na criação 
de novos produtos e, sobretudo, a 
liderar equipes de startups ou ino-
vações para o sucesso.

Portanto, gostaria de deixar al-
gumas provocações! Olhe para o 
negócio e responda três perguntas: 
Qual é o impacto positivo que a 
minha empresa causa na vida das 
pessoas? Por que você escolheu fa-
zer isso? E, como você mantém isso 
importante na vida dos clientes? 
Logo após, você vai entender que o 
“Jump the curve” é um exercício co-
nectado ao propósito de existência 
da sua marca!

 
Pense nisso!

As mudanças no mundo contem-
porâneo são tantas, às vezes, que se 
perde um pouco a visão do todo e 
o sentido estratégico que as transfor-
mações estão apontando. Parece que 
o agro vive um desses momentos. É 
só espiar alguns fatos divulgados nos 
últimos meses.

Produtores do Nordeste devem 
começar neste ano a multiplicar a 
planta agave (matéria-prima da tequi-
la), que por aqui está sendo olhada 
por seu potencial na produção de 
biocombustível. Uma das gigantes 

do setor petrolífero (Shell) já teria 
investido cerca de R$ 30 milhões 
para testar, com a Unicamp, a per-
formance da planta nas condições 
regionais de clima e solo, bem como 
na geração de combustível. Se a ideia 
evoluir, abre portas para avanços 
socioeconômicos na região, e já sob 
uma perspectiva de cadeia produtiva 
integrada.

No Paraná, em março, foi inau-
gurado enorme Núcleo Genético de 
Suínos, com biossegurança absoluta 
e sustentabilidade de ponta a pon-

ta do processo produtivo, capaz de 
produzir mais de 100.000 animais/
ano. Instalado em Paranavaí, é um 
dos mais avançados polos de inova-
ção genética do mundo, o maior da 
América Latina, e está integrado a 
uma rede mundial de granjas elite de 
melhoramento genético. O que eleva 
o Brasil à condição de exportador de 
genética suína, colocando o país no 
mapa global da excelência genética 
desse setor.

Durante a COP 27, no Egito, re-
centemente, a Câmara de Comércio 

Árabe-Brasileira concluiu acordo com 
as autoridades alfandegárias daquele 
país, prevendo a redução de 85% no 
tempo gasto para despacho dos do-
cumentos de cargas enviadas para lá. 
Queda de 21 para 3 dias no tempo do 
processo, viabilizada pela plataforma 
Easy Trade, criada pela própria Câma-
ra. Fim de teias burocráticas, ganho 
de eficiência alfandegária e a tendên-
cia dessa expertise se multiplicar.

Pela mesma época, o Banco Intera-
mericano de Desenvolvimento (BID) 
elegeu para sua presidência o brasi-

leiro Ilan Goldfajn, ex-presidente do 
nosso Banco Central. Comentando as 
prioridades de sua gestão, neste ano, 
Goldfajn mencionou: questão do 
clima; ampliação de infraestrutura; 
apoio aos mais vulneráveis; e Amazô-
nia. Visão alinhada aos pilares da ges-
tão ESG, de ênfase em fatores sociais, 
ambientais e de governança. Sinal de 
que os ventos dos investimentos in-
ternacionais estão soprando, cada vez 
mais, nessa direção.

Segundo o Ministério das Comu-
nicações, pelo final de 2022 só 24% 

da população tinha acesso ao 5G, 
principalmente nas capitais. Mas esta 
realidade vem mudando aos saltos e 
vai sacudir o agro: velocidade de co-
nexão dez vezes maior, agilizando a 
transmissão de dados, o uso de in-
teligência artificial e de plataformas 
para predição de riscos sanitários 
ou nutricionais nos cultivos. Tra-
dução: maior rapidez e apuro da 
informação, com melhoria dos sis-
temas e da comunicação, aguçando 
a gestão tecnológica e de negócios 
do setor.

A família é o apoio da socieda-
de, que tem como base o amor, o 
respeito e a dedicação, estes pilares 
são fundamentais para que seus fi-

lhos se desenvolvam plenamente, 
sendo através do contato familiar 
que os filhos receberão afeto e pro-
teção. Mas, aproximadamente 5,5 

milhões de brasileiros não possuem 
registro paterno na certidão de nas-
cimento e quase 12 milhões de fa-
mílias são formadas por mães solo.

O abandono afetivo caracteriza-
-se pela falta de afeto necessário à 
criança por parte de um ou de am-
bos os progenitores, falta de apoio 

emocional, psicológico, moral e 
social, quer seja abandonado ou 
coabitado na vida familiar normal 
ou quando se trate de obrigações 
de visita.

As consequências desse abando-
no são os problemas psicológicos. 
Podemos assim justificar porque vi-
vemos em uma sociedade psicologi-
camente doente, tal conduta pode 
gerar também dedução na esfera 
jurídica, como, por exemplo, direi-
to à indenização por danos morais e 
material, bem como a pessoa aban-
donada pode também requerer 
judicialmente a retirada do sobre-
nome do pai ou da mãe que aban-
donou da certidão de nascimento..

Embora algumas pessoas achem 
que a alienação parental e o aban-
dono são parecidos, esses conceitos 
são bem diferentes e jamais podem 
ser confundidos. O abandono afe-
tivo é praticado pelo próprio ge-
nitor ou genitora que deseja se 
afastar do filho e não prestar a ele 
assistência afetiva. Já o instituto 
da alienação parental   inclui falar 
mal de um dos pais da criança e 

até proibir o genitor ou a genitora 
de visitá-la, bem como proíbe de 
manter contato ou até mesmo de 
conviver com seus filhos ou filhas. 

QUANDO OCORRE O 
ABANDONO AFETIVO

Quando os pais ignoram o 
relacionamento com seus filhos, 
ocorre o processo de abandono 
emocional e a constituição fede-
ral está faltando nas emoções e 
responsabilidades garantidas no 
artigo 227. O artigo diz que o ge-
nitor ou a genitora marca de pe-
gar a criança e não aparece, não 
liga em seu aniversário, não partici-
pa de eventos da criança, exemplo 
formatura, festas no colegiado, tra-
ta o filho com desprezo frente aos 
filhos do seu novo relacionamento, 
e por aí. 

Além disso, o direito à indeniza-
ção por abandono afetivo prescreve 
3 anos após o filho ou a filha com-
pletar a maioridade civil, ou seja, 
atingiu a maioridade a pessoal tem 
3 anos para ajuizar ação.
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Deputada Leninha Deputada Leninha 
visita Santa Casa de visita Santa Casa de 
Montes Claros e discute Montes Claros e discute 
demandasdemandas

Comissão da Amazônia elege a deputada Comissão da Amazônia elege a deputada 
Célia XakriabáCélia Xakriabá

Câmara de Vereadores analisa hoje veto Câmara de Vereadores analisa hoje veto 
imposto por Humberto Soutoimposto por Humberto Souto

Condições de alimentos fornecidos a Condições de alimentos fornecidos a 
policias penais pautam audiênciapolicias penais pautam audiência

Portabilidade de celular passa a exigir Portabilidade de celular passa a exigir 
confirmação por SMSconfirmação por SMS

GIRLENO ALENCAR

A deputada Leninha Souza, vice-
-presidente da Assembleia Legisla-
tiva de Minas Gerais visitou ontem 
(24), a Santa Casa de Montes Claros 
e teve uma conversa muito produ-
tiva com o superintendente da ins-
tituição, Maurício Sérgio Silva. Na 
reunião eles discutiram possíveis 
demandas para ajudar a Santa Casa 

e outros hospitais da região. Essa 
iniciativa da deputada Leninha é ex-
tremamente relevante e crucial para 
o suporte de serviços prestados por 
instituições de saúde. Hospitais fi-
lantrópicos, como a Santa Casa, de-
pendem de doações e apoio finan-
ceiro para manter suas operações e 
atender às necessidades de pacien-
tes do SUS.

Ao ajudar hospitais filantrópicos, 

estamos contribuindo para a melho-
ria da qualidade de vida de pessoas 
que, muitas vezes, não têm con-
dições de pagar pelos serviços de 
saúde privados. Além disso, as ins-
tituições filantrópicas atuam como 
importantes referências em suas re-
giões, oferecendo serviços médicos 
e hospitalares de qualidade e tam-
bém contribuindo para a formação 
de profissionais através de estágios 

e programas de residências.
Em nome da Santa Casa Mon-

tes Claros, agradecemos a visita da 
deputada Leninha, que representa 
um passo importante para que os 
hospitais filantrópicos possam con-
tinuar a prestar serviços de saúde 
essenciais para a população, forta-
lecendo assim, um atendimento de 
qualidade e humanizado para todos 
os pacientes.
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A deputada Célia Xakriabá (Psol-
-MG), do Norte de Minas, foi eleita  
presidente da Comissão da Ama-
zônia e Povos Originários Câmara 
dos Deputados. Ela é a primeira 
indígena a assumir a presidência de 
uma comissão no Congresso. “Não 
serei somente uma pessoa indígena 
a presidir a comissão, serão 900 mil 
cocares que assumem a comissão 
comigo”, disse a deputada. “Assu-
mir o protagonismo da luta não é 
assumir a voz de uma parlamentar 
indígena, mas é assumir as vozes do 

território”, reforçou. Ela pontuou 
que os temas tratados no colegiado 
são “questões humanitárias”

Natural do Norte de Minas, re-
gião com predominância do bioma 
Cerrado, Célia Xakriabá disse que 
o colegiado não vai se limitar aos 
temas da Amazônia, mas vai tratar 
também de restabelecer qualidade 
de vida para os povos tradicionais, 
como quilombolas e ribeirinhos em 
situação de vulnerabilidade. “Não 
podemos salvar o planeta se as pes-
soas estão desmatadas por dentro”, 

frisou a deputada, que é mestre em 
desenvolvimento sustentável pela 
Universidade de Brasília (UnB).

O colegiado foi desmembrado 
da Comissão de Integração Nacio-
nal e Desenvolvimento Regional. A 
mudança foi aprovada pelos depu-
tados em fevereiro. A Comissão da 
Amazônia e Povos Originários discu-
te e vota propostas relativas ao de-
senvolvimento da região Amazônica 
e assuntos indígenas, como regime 
das terras tradicionalmente ocupa-
das por esses povos. (GA)

GIRLENO ALENCAR

A Câmara Municipal analisa 
hoje (25), em sua sessão ordiná-
ria o veto imposto pelo prefeito 
Humberto Souto ao artigo 8º, do 
Projeto de Lei Complementar nº 
007/2023, que dispõe sobre a cria-
ção, no âmbito da Câmara Munici-
pal de Montes Claros, de funções 
para atuação nos procedimentos 
licitatórios da nova Lei de Licita-
ções. Outros seis Projetos de Lei 

serão votados – um, que concede 
título de Cidadão Honorário; dois, 
de Cidadão Benemérito e; três, de 
Declaratório de Utilidade Pública.

A Câmara Municipal de Montes 
Claros realiza nesta semana uma 
audiência pública na quinta-feira 
(27), às 9 horas, para discutir sobre 
o novo ensino médio. A audiência 
é uma solicitação do vereador Da-
niel Dias (PC do B). No mesmo dia, 
às 19 horas, acontece uma sessão 
de homenagem aos 43 anos do 

Nasa Esporte Clube. A sessão é 
uma solicitação do então vereador 
Stalin Cordeiro.

Fechando a semana, na sex-
ta-feira (28), às 19 horas, será re-
alizada sessão especial de Título 
de Cidadão Honorário concedido 
ao político e líder comunitário 
Altair da Paixão Barreto Nobre. A 
sessão é uma proposição do vere-
ador Cláudio Rodrigues (Rede). 
(GA com informações da Ascom 
CMMC)

As más condições de higiene e 
manejo da alimentação fornecida 
a policiais penais no Estado serão 
tema de mais uma audiência da 
Comissão de Segurança Pública 
da Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG). A reunião aconte-
ce a partir das 9h30, desta terça-
-feira.

O assunto já foi tratado pela co-

missão em outras oportunidades, 
mas o problema não só não foi 
resolvido, como novas denúncias 
continuam sendo recebidas, in-
forma o deputado Sargento Rodri-
gues (PL), que preside o colegiado 
e solicitou a audiência pública.

O parlamentar afirma que esta 
será a última reunião para discutir 
as condições das refeições desses 

servidores. Caso essa situação per-
sista, ele irá propor a instalação 
de uma Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI).

Em outubro de 2020, por exem-
plo, o então secretário de Estado 
de Justiça e Segurança Pública, ge-
neral Mario Araujo, e a diretora da 
Penitenciária Feminina Belo Hori-
zonte 1, Jacqueline Pereira, foram 

ouvidos pela comissão sobre a 
presença de baratas em marmitas 
servidas na unidade.

Na ocasião, Mario Araujo rela-
tou que cada unidade prisional 
tem uma comissão para avaliar a 
qualidade da comida oferecida 
e que são instaurados processos 
administrativos para analisar as 
denúncias.

“Nossa preocupação é com os 
agentes públicos, que estão consu-
mindo essa alimentação ora estra-
gada, ora com larvas, ora carrega-
da em um caminhão aberto onde 
é feito o manejo de animais. Os 
servidores públicos da Polícia Pe-
nal devem ser tratados com respei-
to”, ressalta o deputado Sargento 
Rodrigues.

Foram convidados a participar 
da audiência o atual secretário de 
Justiça e Segurança Pública, Rogé-
rio Greco, a secretária de Planeja-
mento e Gestão, Luísa Barreto, o 
procurador-geral de Justiça, Jarbas 
Soares, e sindicalistas que repre-
sentam os servidores dos sistemas 
prisional e socioeducativo. (Portal 
ALMG)

Desde ontem (24), as pessoas 
físicas que moram sul do estado de 
Goiás podem fazer a portabilidade do 
número de celular com mais seguran-
ça. O processo passou a ter uma eta-
pa a mais de confirmação, por meio 
de uma mensagem de SMS.

A mudança começou pelos celula-
res com DDD 64 e será gradualmente 
expandida para outros DDD.

O usuário deverá responder o 
SMS em até 30 minutos para que a 

portabilidade seja concluída. Caso 
contrário, o processo é paralisado. 
Quem não responder à mensagem 
terá de entrar em contato com a 
operadora para a qual pediu a porta-
bilidade e pedir o envio de um novo 
SMS.

Existente desde 2008, a portabili-
dade numérica permite que o usuário 
mude de operadora telefônica, mas 
mantenha o número. A efetivação 
ocorre até três dias úteis após o pe-

dido, a menos que o usuário peça um 
prazo maior.

Mesmo o cliente que tenha res-
pondido ao SMS de confirmação 
pode desistir de concluir a portabili-
dade. Nesses casos, basta ligar para a 
central de atendimento da operadora 
para a qual pediu a portabilidade e 
pedir o cancelamento do processo 
em até um dia útil antes da data pre-
vista para a migração.

Segundo a Associação Brasileira 

de Recursos em Telecomunicações 
(ABR Telecom), de setembro de 2008 
a 31 de dezembro de 2022, foram 
realizadas 83,17 milhões de trocas 
de operadoras. Em caso de dúvidas, 
o cliente pode consultar a lista de 
perguntas frequentes sobre portabili-
dade no site de sua operadora.

FRAUDES

Para prevenir fraudes com falsos 

pedidos de portabilidade, as opera-
doras enviaram, nos últimos dias, 
mensagens aos usuários. Elas adver-
tem que os SMS só são enviados para 
quem pediu a migração de operadora 
com a manutenção do número.

“Se você receber algum pedido de 
portabilidade de sua linha telefônica 
que desconhece, fique esperto e con-
tate a sua prestadora para verificar, 
pode ser fraude”, informa mensagem 
enviada desde o fim da semana pas-

sada pelas companhias de telefonia 
móvel.

A Conexis Brasil Digital, entidade 
que reúne as empresas de teleco-
municações e conectividade, orienta 
quem receber falsas mensagens de 
portabilidade a apagar o SMS e a não 
clicar em nenhum link. O clique em 
links indevidos pode provocar o aces-
so a dados do aparelho por crimino-
sos e a exposição de dados pessoais. 
(Agência Câmara)

Comissão de Segurança Pública continua recebendo denúncias quanto à contaminação de 
refeições em unidades prisionais e socioeducativas



Montes Claros, segunda-feira, 24.4.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br4 EducaçãO

Cotação DÓLAR - REAL

R$ 4,91

Cotação EURO - REAL

R$ 5,45

Gasolina

R$ 4,85

Diesel comum Etanol 

R$ 6,49 R$ 3,48

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 34º
Min. : 21 º

Governo Federal injeta verba e Governo Federal injeta verba e 
IFNMG conseguirá cumprir com IFNMG conseguirá cumprir com 
seus contratos seus contratos 

ICA/ UFMG abre inscrições ICA/ UFMG abre inscrições 
para seleção de professor para seleção de professor 
em Administração Ruralem Administração Rural

Governo de Minas concede Governo de Minas concede 
evolução de carreira a mais evolução de carreira a mais 
de 10 mil servidores de 10 mil servidores 

Montes Claros, segunda-feira, 13.2.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br4 Saúde

Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,26

Cotação EURO - REAL

R$ 5,65

Gasolina

R$ 4,85

Diesel comum Etanol 

R$ 6,49 R$ 3,48

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 29º
Min. : 21 º

Montes Claros contrata R$ 4,7 Montes Claros contrata R$ 4,7 
milhões de exames laboratoriaismilhões de exames laboratoriais

Anvisa proíbe venda de todas as pomadas Anvisa proíbe venda de todas as pomadas 
para modelar e trançar cabelospara modelar e trançar cabelos

Hotel São José demolido Hotel São José demolido 
no final de semana, em no final de semana, em 
Montes Claros Montes Claros 
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Todas as pomadas para mode-
lar, trançar e fixar cabelos estão 
com a venda proibida pela Agência 
Nacional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa). A medida de segurança é 
válida também para distribuição e 
exposição para a venda de todos os 
lotes de qualquer tipo destes cos-
méticos, no comércio em geral.

A interdição é temporária e fica-
rá vigente até que sejam realizados 
testes, análises e outras providên-
cias possíveis para concluir a inves-
tigação sobre caso de intoxicações, 
informou a agência. A Resolução 
nº 475 da Anvisa foi publicada na 
quinta-feira (9), no Diário Oficial 
da União.

A Anvisa informa ainda que as 
pomadas existentes nas residências 
ou em salões de beleza, que foram 
compradas antes da publicação da 
resolução, ou seja antes do dia 9 de 
fevereiro, também não devem ser 
usados, enquanto a medida estiver 
em vigor.

O CASO | Em dezembro do 
ano passado, a Anvisa alertou para 
o risco de cegueira temporária, 

provocada pelo uso de produtos 
para trançar e modelar cabelos 
comercializados em todo o país. A 
decisão de ontem foi adotada pelo 
colegiado como forma de prevenir 
novos casos de intoxicação relacio-
nados ao uso desse tipo de produ-
to de várias marcas, em diferentes 
regiões do país.

Entre os efeitos adversos ob-
servados estão a perda temporária 
da visão, forte ardência nos olhos, 
lacrimejamento intenso, coceira, 
vermelhidão e inchaço dos olhos, 
dores de cabeça e queda intensa de 
cabelo.

Segundo as informações dispo-
níveis, as ocorrências se deram, 
principalmente, depois que os usu-
ários que aplicaram as pomadas 
mergulharam no mar, piscina, to-
mam banho de chuva, ou transpi-
ram. Isso porque a pomada escorre 
pelo rosto e entra em contato com 
os olhos.

ORIENTAÇÕES | Para proteger 
a população, a Anvisa orienta os 
consumidores a não usarem ou ad-
quirirem essas pomadas. Se o uso 

for recente, os cabelos devem ser 
lavados com cuidado, com a cabeça 
inclinada para trás, para que o pro-
duto não escorra para os olhos. Em 
caso de contato acidental, os olhos 
devem ser lavados imediatamente 
com água em abundância. Se hou-
ver intoxicação, a orientação é que 
procurem o serviço de saúde mais 
próximo.

Aos profissionais de salões de 
beleza e comércio em geral, a Anvi-
sa reforça que os produtos não po-
dem ser comercializados e adverte 
que estes não devem ser usados em 
nenhum cliente. A recomendação 
vale também para quem manuseia 
o produto.

Em caso de efeitos indesejados, 
é possível informar a Anvisa por 
meio de um formulário online. A 
agência recomenda que, na hora 
de fazer o registro, a pessoa tenha 
em mãos os dados do rótulo do 
produto. O formulário preenchido 
será encaminhado a uma equipe 
técnica para análise das informa-
ções, seguida pela investigação e 
busca de evidências. Os dados do 

informante são mantidos sob sigi-
lo.

Já os profissionais de saúde que 
realizarem atendimentos a pacien-
tes com danos à saúde devido ao 
uso destas pomadas, devem notifi-
car a Anvisa pelo site. Nos estados e 
municípios, as vigilâncias sanitárias 
locais devem fiscalizar e adotar as 
medidas necessárias para que estes 
produtos não circulem e não sejam 
comercializados, até uma possível 
mudança de orientação da Anvisa.

Até o fim da interdição, estão 
suspensas também pela Anvisa 
novas notificações para regulari-
zar pomadas capilares. Na semana 
que vem, a Diretoria Colegiada da 
Anvisa deve realizar uma reunião 
técnica com o setor produtivo para 
discutir novos procedimentos ne-
cessários à regularização dos pro-
dutos, que deverão seguir regras 
específicas.

A Anvisa já tinha publicado dois 
alertas e interdições sobre estes 
produtos aos cabelos. A agência e 
os órgãos de vigilância sanitária lo-
cais seguem investigando os casos, 

O hotel São José, que na década 
de 60 foi um dos points de Mon-
tes Claros, foi demolido neste final 
de semana, na surdina, e no local 
será construído um ponto comer-
cial. Uma curiosidade marca este 
processo: o imóvel teve iniciado 
o seu processo de tombamento, a 
pedido da conselheira Raquel Ve-
loso, sob a alegação de relevância 

histórica, para impedir a mudança 
da sua fachada. Porém, em dezem-
bro de 2021, o processo foi modi-
ficado pelo Conselho Municipal de 
Proteção ao Patrimônio Artístico 
Cultural de Montes Claros (Com-
pac) e agora ocorreu a demolição. 
O historiador Wanderlino Arruda 
foi um dos defensores do tomba-
mento histórico.

O secretário municipal de Cul-
tura, João Rodrigues, afirma que 
a demolição cumpriu a Lei, pois 
o imóvel tinha alvará para realizar 
a demolição. O antigo Hotel São 
José, que foi um dos principais 
pontos de hospedagens na cidade, 
é onde supostamente ficou hos-
pedado o cantor Roberto Carlos, 
durante show na década de 1960. 

GIRLENO ALENCAR

O município de Montes Cla-
ros contratou R$ 4,7 milhões  de 
Serviços Auxiliares de Diagnóstico 
em Laboratório Clínico, de acordo 
com os recursos alocados na pro-
gramação pactuada integrada (PPI 
ASSISTENCIAL), para atendimento 
à demanda das Unidades Básicas 
de Saúde (ESFs), Policlínicas e Hos-
pital Doutor Alpheu Gonçalves de 
Quadros, conforme Chamamen-
to Público N° 004/2021 e Planos 
Operativos. No segundo termo de 
aditamento, foi concedido reajus-
te de 25% do contrato original. O 
Laboratório Biominas teve reajuste 
de R$ 38.027,58 e o valor total do 

contrato será de R$ 190.137,90. O 
Laboratório Montes Claros LTDA 
teve reajuste de R$ 71.095,02 e o 
valor total do contrato será de R$ 
355.475,10. O Laboratório Oli-
veira e Soares teve reajuste de R$ 
51.254,55 e o valor total do contra-
to será de R$ 256.272,75. Tabosa e 
Guedes Análise Clínica teve reajuste 
de R$ 114.082,74 e o valor total do 
contrato será de R$ 570.413,70.

O Laboratório Santa Clara teve 
reajuste de R$ 112.725,54 e o va-
lor total do contrato será de R$ 
563.627,70.  O Labmoc Laborató-
rios e Diagnósticos teve reajuste 
de R$ 84.322,02 e o valor total do 
contrato será de R$ 421.610,10. O 
Laboratório Voumard teve reajuste 

de R$ 138.883,32 e o valor total do 
contrato será de R$ 694.416,60. 
Voumard&Cordeiro Ltda teve re-
ajuste de R$ 161.174,79 e o va-
lor total do contrato será de R$ 
805.873,95. O Laboratório Fróes 
e Almeida teve reajuste de R$ 
89.282,13 e o valor total do con-
trato será de R$ 446.410,65. O 
Instituto De Pesquisa Yova Rafha 
teve reajuste de R$ 105.815,88 e o 
valor total do contrato será de R$ 
529.079,40. O Biomontes Diagnós-
ticos teve reajuste de R$ 54.561,30 
e o valor total do contrato será de 
R$ 272.806,50. O Premier Análi-
ses Clínicas teve reajuste de R$ 
76.055,16 e o valor total do con-
trato será de R$ 380.275,80. 

os produtos citados e as empresas 
fabricantes.

Por enquanto, a Anvisa não de-
terminou o recolhimento das po-
madas capilares investigadas, das 

prateleiras. No Rio de Janeiro, no 
entanto, o órgão de vigilância mu-
nicipal recolheu pomadas capilares 
em meados de janeiro. (Agência 
Brasil)

O imóvel era situado na esquina 
da rua Dr. Santos com Praça Coro-
nel Ribeiro, no Centro de Montes 
Claros. O prédio, que foi inaugu-
rado em 1937, hospedou diversas 
autoridades e personalidades, na 
época em que abrigava um hotel, 
e nos últimos anos recebeu institui-
ções de ensino.

O tombamento do prédio foi 
marcado por polêmica, pois os pro-
prietários não concordaram com o 
teor e o advogado Anderson Carva-
lho entrou com recurso. O Compac 
é um órgão colegiado, autônomo, 
consultivo e deliberativo, vinculado 
à Secretaria Municipal de Cultura, e 
tem por finalidade deliberar ações 
para a preservação e promoção do 
patrimônio histórico, cultural, natu-
ral e científico do município. Com a 
decisão do Compac, o imóvel agora 
poderá ser vendido e o comprador 
pode demoli-lo como bem enten-
der.

O secretário municipal de Cultu-
ra, João Rodrigues, explica que dos 
15 conselheiros, 13 foram favoráveis 
ao não tombamento e somente dois 
foram favoráveis. Ele salienta que o 
prédio original foi todo mudado, 
depois que deixou de abrigar o ho-
tel e passou a receber escolas. (GA)
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GIRLENO ALENCAR

A reitora do Instituto Federal do 
Norte de Minas Gerais (IFNMG), 
professora Joaquina Nobre, esteve 
presente com diretores-gerais e 
pró-reitores do Instituto no encon-
tro com o presidente da República, 
Luiz Inácio Lula da Silva, e com o 
Ministro de Estado da Educação, 
Camilo Santana, no Palácio do Pla-
nalto, em que foi anunciado um 
aumento de R$ 2,44 bilhões na 
verba das universidades e institutos 
federais de todo o país. Na prática, 
essa recomposição orçamentária 
significa que o IFNMG conseguirá 
cumprir com seus contratos bási-
cos, garantindo o pleno funciona-
mento da instituição em 2023, com 
o pagamento de água, luz, serviços 
terceirizados e estímulo à pesqui-
sa, ensino, extensão e capacitação. 
Com o recurso, também estará as-
segurada a manutenção de políticas 
de assistência estudantil.

Se caso não houvesse esse in-

cremento nos recursos e fosse 
mantida a proposta orçamentária 
do ano passado, o IFNMG passaria 
por sérias dificuldades, podendo 
até parar suas atividades em agosto 
de 2023. De acordo com o pró-rei-
tor de administração do IFNMG, 
professor João Leandro, o próxi-
mo passo será a destinação dos 
recursos de forma colegiada junto 
aos campi por meio do Colégio 
de Dirigentes. A reitora do IFNMG 
destacou que esse recurso mantém 
a possibilidade do Instituto seguir 
com suas ações de ensino, pesqui-
sa, extensão e assistência estudantil 
e abre novas possibilidades de inves-
timento. “É um momento de muita 
esperança, muita força, muita união 
para continuarmos fazendo uma 
educação de qualidade para todas as 
pessoas”, destacou Joaquina.

De acordo com o MEC, R$ 388 
milhões serão redirecionados para 
recomposição direta dos institu-
tos federais, o que “fará com que 
o montante disponibilizado volte 

ao montante global de receitas dis-
cricionárias de 2019”, e outra parte 
do valor será destinada para “obras 
e outras ações que ficaram com 
as despesas descobertas na gestão 
anterior, como ocorreu com a resi-
dência médica e multiprofissional, 
e com bolsas de permanência para 
estudantes”

Realizado no Palácio do Planalto, 
o evento contou com a presença de 
reitores, gestores e estudantes de 
universidades e institutos federais 
de todo o país. Além do presidente 
Lula e do ministro Camilo Santana, 
também falaram a presidente do 
Conselho Nacional das Instituições 
da Rede Federal de Educação Profis-
sional, Científica e Tecnológica (Co-
nif ), reitora Maria Leopoldina Veras, 
o presidente da Associação Nacional 
dos Dirigentes das Instituições Fede-
rais de Ensino Superior (Andifes), 
reitor Ricardo Marcelo Fonseca e a 
presidente da União Nacional dos 
Estudantes (UNE), Bruna Brelaz.

“Nenhum país do mundo se de-

Estão abertas, até o dia 3 de 
maio, as inscrições para seleção de 
professor substituto para o Institu-
to de Ciências Agrárias da UFMG, 
campus Montes Claros. A oportu-
nidade é para cumprimento de 20 
horas semanais na área de Adminis-
tração Rural. Podem se inscrever 
candidatos com titulação mínima 
de mestrado em Administração ou 
áreas afins. As inscrições devem ser 
feitas somente pela internet, no 
site da UFMG.

SELEÇÃO - De acordo com o 
edital, a seleção será realizada até 
10 dias após o encerramento das 
inscrições. O processo seletivo 
consistirá em três etapas: análise 
de curriculum vitae; prova didática 

e; entrevista presencial.

SOBRE A VAGA - O seleciona-
do deverá cumprir carga horária 
de 20 horas semanais no campus 
da UFMG em Montes Claros, com 
remuneração mensal no valor bási-
co de R$ 2.236,32, podendo haver 
retribuição por titulação de até R$ 
1.285,89.

O contrato tem vigência inicial 
de seis meses podendo ser prorro-
gada até a duração máxima de dois 
anos, no interesse da Universidade 
Federal de Minas Gerais, e havendo 
manutenção do motivo vinculante 
à vaga.

Mais informações: concursodo-
cente@ica.ufmg.br ou (38) 2101-
7730. (Ascom ICA/ UFMG)

A lista dos servidores da Educa-
ção que serão contemplados pelas 
promoções e progressões de carrei-
ra já pode ser consultada no Diário 
Oficial de Minas Gerais. Esta foi a 
quarta lista publicada em 2023, to-
talizando mais de 10 mil servidores 
beneficiados no período de janeiro 
a abril. 

Ao final de 2022, mais de 15 mil 
servidores foram promovidos e mais 
de 30 mil tiveram as progressões pu-
blicadas. A lista de servidores con-
templados está publicada no Jornal 
Minais Gerais de 18/4, na página 23. 

A iniciativa busca reconhecer e 
valorizar o empenho e o esforço dos 
servidores que cumprem os requisi-
tos legais para a evolução. O plano 
das Carreiras dos Profissionais de 
Educação Básica foi estabelecido 
pela lei n° 15.293/2004 e define a 
evolução nas carreiras dos servido-
res efetivos da Secretaria de Estado 
de Educação (SEE), por meio de 
progressões e promoções. 

O impacto de cada progressão e 
promoção no valor da remuneração 
do servidor é um acréscimo de 2,5% 
e 10%, respectivamente. 

As progressões são horizontais, 
com mudanças de grau na carreira, 
e os critérios para concessão são: 
estar em efetivo exercício, ter cum-
prido o interstício de dois anos de 
efetivo exercício no mesmo grau e 
ter recebido duas avaliações de de-
sempenho individual satisfatórias 
desde progressão anterior (70% ou 
mais). 

Já as promoções são verticais, 
com mudanças de nível na carreira, 
e os critérios para concessão se dão 
por: estar em efetivo do exercício, 
ter cumprido o interstício de cinco 
anos de efetivo exercício no mesmo 
nível, ter recebido cinco avaliações 
de desempenho individual satisfató-
rias desde progressão anterior (70% 
ou mais) e possuir a escolaridade 
mínima exigida para o nível imedia-
tamente superior. 

senvolveu sem antes fazer inves-
timento em educação, em ciência 
e tecnologia. (...) O que estamos 
anunciando aqui hoje é uma se-
mente que nós estamos colocando 
na educação, esperem que ela vai 
crescer, florescer e dar os frutos 
que o nosso país tanto precisa”, dis-
se o presidente Lula.

Mineração Thomazini Ltda, por determinação da Superintendência Regional de 

Meio Ambiente do Norte de Minas – SUPRAM NM, torna público que solicitou, 

por meio do Processo Administrativo SLA nº 2023.04.01.003.0002862, Licença 

LAC1 (LP+LI+LO), para Lavra a céu aberto: Rochas Ornamentais e de 

Revestimento (A-02-06-2); Pilha de estéril de Rochas Ornamentais (A-05-04-6); 

Estrada para transporte de minério/estéril externa aos limites de 

empreendimentos minerários (A-05-05-3) e Ponto de abastecimento (F-06-01-

7), na Fazenda Bocaina, município de Botumirim - MG.  

 

O requerente informa que foram apresentados os Estudos de Impacto Ambiental 

(EIA) e o Relatório de Impacto Ambiental (RIMA), e que o RIMA encontra-se à 

disposição dos interessados na SUPRAM – NM, município de Montes Claros. 

  

O requerente comunica que os interessados na realização da Audiência Pública 

deverão formalizar a sua solicitação, conforme o previsto na Deliberação 

Normativa COPAM nº 225, de 24 de agosto de 2018, SUPRAM – NM, município 

de Montes Claros, dentro do prazo até quarenta e cinco dias. 

Para que a evolução na carreira 
ocorra, os dados do servidor no Sis-
tema de Administração de Pessoal 
(Sisap) devem estar atualizados. 
Essa atualização cabe às Superinten-

dências Regionais de Ensino. 
A publicação feita no dia 15/4 foi 

a quarta de 2023, com previsão de 
publicações mensais até o final do 
ano. (Agência Minas)

Selecionado deverá cumprir carga horária de 20 horas 
semanais no campus Montes Claros
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Programa oferece capacitações Programa oferece capacitações 
para pequenos negóciospara pequenos negócios

Conselho Municipal de Políticas Sobre Conselho Municipal de Políticas Sobre 
Drogas toma Posse em PiraporaDrogas toma Posse em Pirapora

Norte de Minas mobiliza municípios para Norte de Minas mobiliza municípios para 
registro diário das pessoas vacinadasregistro diário das pessoas vacinadas
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Para capacitar donos de pequenos 
negócios de Grão Mogol, no Norte do 
estado, o Sebrae Minas e a Prefeitura 
de Grão Mogol lançarão, logo mais as 
19h, o programa “Grão Mogol Atende 
Bem”. Durante a cerimônia de lan-
çamento, será ministrada a palestra 
“Atender e encantar seu cliente”, na 
Casa da Cultura. As inscrições são 
gratuitas.

A iniciativa inclui uma programa-
ção de oficinas e palestras - até este 
ano - sobre temas como: atendimento 
ao cliente, técnicas de vendas e expe-
riência do consumidor. “Elaboramos 
a programação baseada em uma pes-
quisa feita pela prefeitura que mos-
trou algumas necessidades apontadas 
por moradores e turistas, entre elas, a 
melhoria da qualidade do atendimen-

to, especialmente, de bares e restau-
rantes”, explica o analista do Sebrae 
Minas Pedro Viana.

O prefeito de Grão Mogol, Diego 
Antônio Braga, destacou o turismo 
como sendo uma importante ativi-
dade econômica para o município. 
“Precisamos receber e atender bem 
os visitantes que querem conhecer 
nossas belezas naturais. Nosso objeti-
vo é fazer com que o turista volte mais 
vezes”, destaca.

ATRATIVOS

Grão Mogol está localizado a 150 
km de Montes Claros. A cidade está 
entre os cinco municípios que inte-
gram a Cordilheira do Espinhaço, o 
novo roteiro turístico de Minas Ge-

rais, que também conta com o apoio 
do Sebrae Minas para a estruturação 
da governança local e desenvolvimen-
to dos empreendimentos e pontos 
turísticos.

Conheça alguns atrativos do Grão 
Mogol:

* Presépio Natural Mãos de Deus: 
considerado o maior a céu aberto do 
mundo

* Artesanato
* Prédios históricos, como a Igreja 

Matriz de Santo Antônio
* Produção de vinhos finos do Vale 

do Gongo
* Cachoeiras e trilhas do Parque 

Estadual de Grão Mogol. (Agência 
Sebrae)

A Prefeitura de Pirapora, através da 
secretaria da Família e Políticas Sociais 
(Sefam) realizou na última semana, a 
posse do Conselho Municipal de Polí-
ticas Sobre Drogas (Comad).

O evento foi realizado na Sefam 
e contou com a presença da procu-
radora Geral do Município, Janielle 
Karoline Gomes Campos Tavares, re-
presentando o prefeito, Alex Cesar, a 
diretora de Proteção Social, Cíntia Fa-
biane Winders, representando a vice 
– prefeita, Anamaria Burle, também 
esteve na posse os representantes de 

diversos setores municipais, público e 
privado.

O Comad é a instância de controle 
social que auxilia e assessora o poder 
executivo municipal no planejamento 
e implementação das políticas sobre 
drogas. Possui função consultiva, fis-
calizadora, normativa e deliberativa 
composto por 26 membros, sendo 
13 titulares e13 suplentes. No evento 
a procuradora Geral do Município, 
Janielle Karoline falou sobre a impor-
tância desses conselhos para Pirapora.

“A vida acontece no município 

e ter mecanismos bem aparelhados 
que atuam, defendem e acreditam 
nessa política é fundamental. Isso não 
é apenas um problema judiciário e de 
saúde, mas uma questão familiar, es-
colar e estrutural, diante disso quero 
parabenizar todos que aceitaram esse 
desafio e que a função seja exercida 
com dedicação e rigor” finalizou Ja-
nielle.

Todos os conselheiros presentes 
assinaram o termo de posse no qual 
se comprometem com o trabalho do 
conselho. (Ascom PMP)

Contabilizando até 17 de abril, 
6,92% de cobertura vacinal contra 
a gripe influenza, a Superinten-
dência Regional de Saúde de Mon-
tes Claros está mobilizando os mu-
nicípios que integram a sua área 
de atuação para agilizar o registro 
diário das pessoas já vacinadas. 
Em memorando encaminhado aos 
municípios, a Secretaria de Estado 
da Saúde de Minas Gerais (SES-
-MG) aponta que, até o momento, 
209 localidades não registraram a 
aplicação de nenhuma dose de va-
cina contra a gripe no Sistema de 
Informação do Programa Nacional 
de Imunizações (SIPNI). Por esse 
motivo, a cobertura vacinal em 
Minas Gerais está em 6,22% do 
público prioritário, com aplicação 
de 429.590 doses de vacinas. Em 
todo o país, a meta do Ministério 
da Saúde é atingir a cobertura vaci-
nal de 90% dos públicos alvos.

Em Minas Gerais mais de 6,1 
milhões de pessoas compõem os 
grupos prioritários de vacinação 
contra a gripe. A campanha de 

   “GRÃO MOGOL ATENDE BEM” 

Iniciativa do Sebrae Minas e da Prefeitura de Grão Mogol será lançada amanhã

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
OLHOS D’ÁGUA/MG 
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imunização iniciada prossegue até 
31 de maio contemplando prio-
ritariamente: idosos a partir de 
60 anos de idade; trabalhadores 
da saúde; crianças de seis meses 
a menores de seis anos; gestan-
tes; puérperas; povos indígenas; 
professores; pessoas com comor-
bidades; pessoas com deficiência 
permanente; caminhoneiros; tra-
balhadores do transporte coletivo 
rodoviário urbano e de longo per-
curso; trabalhadores portuários; 
profissionais das forças de segu-
rança, salvamento e das forças ar-
madas; funcionários do sistema de 
privação de liberdade; população 
privada de liberdade com mais de 
18 anos de idade; adolescentes e 
jovens que cumprem medidas so-
cioeducativas.

A referência técnica da Rede de 
Frio da SRS de Montes Claros, An-
gra Camila Alves Pereira Andrade 
explica que até 17 de abril foram 
vacinadas 21.560 pessoas em 54 
municípios. A estimativa é de que 
311.402 pessoas compõem os gru-
pos prioritários de vacinação na 
área de jurisdição da SRS. Em sete 
municípios da Gerência Regional 
de Saúde de Pirapora (GRS) a co-
bertura vacinal chegou a 3,74%, 
de um público alvo estimado em 
39.292 pessoas. Nesses municípios 
já foram vacinadas 1.470 pessoas. 

Já em 25 municípios da GRS de 
Januária, 1.653 pessoas foram va-
cinadas até 17 de abril, conforme 
registros contabilizados pelas se-
cretarias de saúde. Com isso, a co-
bertura vacinal está em 1,29%, de 
um público estimado em 128.241 
pessoas a serem imunizadas.

Ontem, a Superintendência 
Regional de Saúde deu continui-
dade ao repasse da quarta remessa 
de 4.930 doses de vacinas contra 
a gripe para 54 municípios. Com 
a nova remessa a SRS contabili-
za a entrega de 168.100 doses de 
imunizantes para a implementação 
da 25ª Campanha Nacional de Va-
cinação contra a Gripe Influenza. 
A coordenadora de vigilância em 
saúde da SRS, Agna Soares da Silva 
Menezes reforça a importância da 
vacinação das pessoas que com-
põem os grupos prioritários, le-
vando em conta que a influenza é 
uma infecção viral aguda que afeta 
o sistema respiratório e é de alta 
transmissibilidade.

“Com as variações repentinas 
do clima nesta época do ano, pe-
ríodo do outono e inverno, as 
pessoas que possuem comorbida-
des devem tomar a vacina contra 
a gripe pois ela permite, ao longo 
de todo o ano, minimizar a carga 
e prevenir o surgimento de com-
plicações decorrentes da doença, 

reduzindo os sintomas e a sobre-
carga nos serviços de saúde”.

O alerta da coordenadora é re-
forçado pelo Ministério da Saúde. 
“Em 2019 e 2020, a cobertura vaci-
nal contra a gripe atingiu em todo 
o país 91% e 95%, respectivamen-
te. Já em 2021 a queda no índice 
de vacinação refletiu em apenas 
72% do público alvo vacinado. No 
ano passado, a queda foi ainda 
maior e a cobertura vacinal atingiu 

apenas 68%”, pontua o Ministério.
Aliado à queda da cobertura 

vacinal, o Ministério da Saúde 
observa que o número de mortes 
pela doença aumentou 78% nos 
últimos dois anos. “Em 2021, 901 
pessoas perderam a vida para a 
Síndrome Respiratória Aguda Gra-
ve (SRAG) causada pela Influenza 
e, em 2022, o número de mortes 
registradas foi de 1.612”.

Ainda segundo o Ministério 

da Saúde, o aumento de casos de 
influenza registrados nos últimos 
anos também reforça a importân-
cia da vacinação para evitar casos 
graves e mortes, principalmente 
em quem tem maior risco. Em 
2021, foram registrados 7,2 mil 
casos e, em 2022, esse número 
saltou para 12.169. Já neste ano, 
1,3 mil casos da doença já foram 
confirmados, com ocorrência de 
87 óbitos. (Ascom SES-MG)
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PF deflagra fase contra crimes em PF deflagra fase contra crimes em 
obras públicas no Norte de Minasobras públicas no Norte de Minas

Arquidiocese realizará Arquidiocese realizará 
assembleia das entidades assembleia das entidades 
sociais em Montes Clarossociais em Montes Claros

GIRLENO ALENCAR

A Polícia Federal deflagrou on-
tem (24), com apoio do Ministério 
Público Federal, por meio do Gru-
po de Atuação Especial de Comba-
te ao Crime Organizado (Gaeco) e 
da Controladoria Geral da União 
(CGU), a Operação ‘Pares do Rei’ 
em continuidade às diligências 
relacionadas à 7ª fase da Opera-
ção BR090, chamada de “Rei do 
Norte”. A ação visa aprofundar as 
investigações dos crimes relacio-
nados à execução de obras rodovi-
árias Norte de Minas que causaram 
prejuízo ao erário e a população 
usuária das estradas da região.

O nome da Operação relacio-
na-se ao fato de se apurar, nesta 
fase, o envolvimento de pessoas fí-
sicas e empresas que participavam 
do esquema delituoso no Norte de 
Minas, possivelmente auxiliando o 
fiscal de obras do DNIT lotado na 
região do Norte de Minas. 

Dezesseis policiais federais es-
tão cumprindo cinco mandados 
de busca e apreensão, expedidos 
pela 2ª Vara Federal Criminal de 

Belo Horizonte em Montes Claros, 
Botumirim e em São Paulo, além 
do afastamento do sigilo fiscal de 
22 pessoas físicas/jurídicas e do si-
gilo bancário de 23 pessoas físicas/
jurídicas.

Os envolvidos poderão res-
ponder pelos crimes de pecula-
to, corrupção, fraude à licitação, 
falsidade ideológica, organização 
criminosa e lavagem de dinheiro, 
cujas penas máximas somadas che-
gam a 51 anos de prisão.

A Operação BR-090, iniciada em 
agosto/2019, vem desarticulando 
organizações criminosas que agem 
dentro do DNIT em Minas Gerais 
e visa desviar recursos das obras 
executadas pelo Órgão, sendo 
identificados indícios de fraude ao 
caráter competitivo dos processos 
licitatórios, recebimento de vanta-
gens indevidas, superfaturamento 
em obras públicas e execução de 
serviços de baixa qualidade.

Até o presente momento, no 
decorrer das oito fases da ope-
ração BR090, foram verificados 
contratos de obras rodoviárias que 
perfazem um total de quase R$ 2 

bilhões. Três inquéritos, decor-
rentes das referidas fases, foram 
relatados pela Polícia Federal, com 
respectivas denúncias pelo Minis-
tério Público Federal, por meio 
do Grupo de Atuação Especial de 
Combate ao Crime Organizado 
(Gaeco). Quatro empresas foram 
punidas através de Processo Ad-
ministrativo de Responsabilização 
e três servidores demitidos em 
função de Processos Administrati-
vos Disciplinares conduzidos pela 
Controladoria Geral da União.

Ainda estão sendo concluídos 
os levantamentos dos valores de 
recursos públicos desviados no 
decorrer das apurações na Ope-
ração BR-090. No entanto, conta-
bilizando o que já foi apurado até 
o presente momento e conside-
rando o custo médio gerencial de 
manutenção estimado pelo DNIT, 
verificou-se que, com o montante 
desviado, seria possível a realiza-
ção da manutenção de aproxima-
damente 2.100 km de rodovia por 
um ano.

A fase Rei do Norte, deflagrada 
em agosto/2021, teve como foco 

principal a atuação da organização 
criminosa com ação na região de 
Montes Claros. O exame técnico 
do material apreendido está ocor-
rendo através de análise pericial 
de material extraído de algumas 
rodovias numa atuação articulada 
entre a Setor Técnico Científico da 

Superintendência da Polícia Fede-
ral em Minas Gerais, Diretoria Téc-
nico-Científica (DITEC) da Polícia 
Federal e a Controladoria Geral da 
União.

No âmbito da investigação desta 
última fase, verificou-se indícios de 
pagamento indevido de vantagens 

e favorecimento de servidores a 
uma das empresas contratadas, 
sendo necessário o aprofundamen-
to das investigações para determi-
nação de todos os beneficiários 
do esquema e de outras possíveis 
práticas ilícitas, o que resultou na 
fase deflagrada hoje.

No dia 6 de maio, das 8h às 12h, 
a Arquidiocese de Montes Claros, 
através do Vicariato para a Ação So-
cial e Secretariado para a Assistência 
Social, realizará a Primeira Assem-
bleia Arquidiocesana das Entidades 
Sociais. O evento será realizado na 
Casa de Pastoral Santo Antônio, à rua 
Natal, 1155, bairro Santo Antônio, 
em Montes Claros-MG. O principal 
objetivo da assembleia é propor-
cionar o encontro com o arcebispo 
metropolitano, dom José Carlos de 

Souza Campos, que apresentará a 
missão profética da Igreja no cuida-
do dos pobres a partir da perspectiva 
sinodal. Esse encontro visa fortale-
cer as ações sociais da arquidiocese, 
em consonância com a Campanha 
da Fraternidade deste ano, que tem 
como tema “Fraternidade e Fome” e 
o lema “Dai-lhes vós mesmos de co-
mer!” (Mt 14,16).

Durante a assembleia, também 
serão discutidas e definidas as ações 
para a celebração da Semana do Po-

bre, que ocorrerá em novembro de 
2023. Além disso, será apresentada 
a proposta da primeira feira da pro-
vidência da Arquidiocese de Montes 
Claros, prevista para acontecer du-
rante a VII Semana da Solidariedade. 
Essas iniciativas visam fortalecer as 
ações sociais na Arquidiocese em prol 
dos mais necessitados. Para participar 
da Primeira Assembleia das Entida-
des Sociais, são convocados dois re-
presentantes de cada Organismo. A 
presença desses representantes é de 

extrema importância para o alinha-
mento e definição das ações que se-
rão desenvolvidas pela Arquidiocese.

A Primeira Assembleia das Entida-
des Sociais da Arquidiocese de Mon-
tes Claros é uma oportunidade única 
para discutir e definir as ações sociais 
que serão realizadas em prol dos mais 
necessitados. A presença de todos os 
representantes é fundamental para 
fortalecer essas iniciativas e promo-
ver a fraternidade e solidariedade em 
nossa sociedade.   
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Mantenha 
seu coração 
em dia!

A Santa Casa Coração está aqui para cuidar de você!

Agendamentos - (38) 3229-2000  |  Praça Honorato Alves, 22, Centro, Montes Claros

- Consultas
- Eletrocardiograma
- Ecocardiograma 
- Holter 24h
- Mapa 24h
- Loop
- Teste ergométrico.
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Lions propõe ‘Olhar do sertão’ Lions propõe ‘Olhar do sertão’ 
nas escolas estaduaisnas escolas estaduais

Justiça lança ‘Entrega Legal’ em Justiça lança ‘Entrega Legal’ em 
Montes ClarosMontes Claros

Montes-clarenses promoverão Rio Psiu Montes-clarenses promoverão Rio Psiu 
PoéticoPoético

Seplag divulga progressões salariais de Seplag divulga progressões salariais de 
servidores do municípioservidores do município

Crematório recebe Crematório recebe 
autorização para começar a autorização para começar a 
funcionarfuncionar

GIRLENO ALENCAR

O Lions Clube Montes Claros 
Sertanejo propôs a Superinten-
dência Regional de Ensino de 
Montes Claros a execução do 
projeto ‘Olhar do sertão’ para os 
alunos carentes das 64 escolas 
estaduais localizadas em Montes 
Claros. Na manhã de ontem (24), 
o presidente do clube, Felinto 
Vieira Neto, se reuniu com a su-
perintendente Levimar Tupinam-
bá quando apresentou o projeto, 
a ser realizado em parceria com a 
fundação Hilton Rocha para reali-
zar exames de visão em crianças e 
adolescentes, principalmente, das 

escolas públicas.
A mesma proposta foi apre-

sentada em dezembro do ano 
passado a secretaria municipal de 
educação, que ainda não se posi-
cionou irá participar do projeto. 
A superintendente salienta que o 
Estado criou um projeto na área 
para os alunos da rede estadual, 
mas encaminhará a proposta do 
Lions para ser realizada parceria 
em Montes Claros. O presidente 
do Lions, Felinto José Vieira lem-
bra que a visão é um dos pilares 
do clube no mundo, seja na pre-
venção à diabetes e que a implan-
tação desse serviço dependerá da 
parceria com as óticas da cidade.

O juiz Eliseu Lopes, de Montes 
Claros, lançou ontem o projeto 
‘Entrega Legal’ programa imple-
mentado pelo TJMG, por meio 
da Coordenadoria da Infância e 
da Juventude (COINJ), que bus-
ca atender as determinações da 
Lei 13.509/17, que trouxe impor-
tantes alterações ao Estatuto da 
Criança e do Adolescente (ECA) 
acerca do direito das gestantes 
e mães de recém-nascidos a rea-
lizar, voluntariamente, a entrega 
do filho para adoção, após o nas-
cimento. 

Nesta página, você vai encon-
trar orientações para a realização 
da entrega voluntária da criança 

para adoção. Com Isto, os CRAS 
e CREAS de Montes Claros co-
meçarão a atuar nesta programa, 
onde as mães ou gestantes que 
manifestam o desejo de realizar a 
entrega do seu filho para adoção 
têm direito a atendimento sem 
constrangimento por toda rede 
de atendimento, nas áreas da as-
sistência social, saúde, Conselho 
Tutelar, Ministério Público, De-
fensoria Pública, Poder Judiciário 
e demais instituições, conforme 
realidade de cada território.

É dever dos profissionais rea-
lizar o acolhimento da gestante, 
conforme competências de cada 
serviço, e realizar seu devido 

encaminhamento à Vara da In-
fância e Juventude da Comarca, 
para formalização do processo. A 
equipe técnica da Vara da Infância 
e Juventude, assistentes sociais e 
psicólogas, realizará o acolhimento 
prioritário da gestante e informará 
o juiz responsável por meio de rela-
tório, para as devidas providências, 
com seu encaminhamento para 
serviços e programas que garan-
tam os direitos da mãe e do bebê. 
O acesso à assistência psicológica, 
nos períodos pré e pós-natal é fun-
damental. A Entrega Legal pretende 
evitar práticas como abandono de 
recém-nascidos, maus tratos e ado-
ção ilegal. (GA)

O Grupo Transa Poética, de 
Montes Claros e promoverá na cida-
de do Rio de Janeiro, de 16 a 20 de 
junho, o I Rio Psiu Poético. Seguem 
até o dia 10 de maio, as inscrições 
para este evento inspirado no Festi-
val de Arte Contemporânea Psiu Po-
ético, que acontece há 37 anos em 
Montes Claros, sendo considerado 
o maior e mais duradouro evento 
do gênero no país. Um evento simi-
lar já é realizado em Belo Horizon-
te. Os artistas interessados podem 
inscrever seus poemas, prosas lite-
rárias, videopoemas, curtas e do-
cumentários para serem expostos 
e exibidos nos espaços parceiros 
do festival e publicados nas redes 
sociais do Psiu Poético e das entida-

des parceiras.
Para os eventos presenciais, 

além de performances poéticas, 
podem também ser inscritas apre-
sentações artísticas curtas (música, 
dança, teatro, etc.) e livros para lan-
çamento ou relançamento.

Para participar dos saraus de 
poesia e da feira de livros, as inscri-
ções serão feitas no dia do evento, 
estando sujeitas às especificidades 
do espaço e do tempo disponíveis.

Ficará a critério da comissão or-
ganizadora selecionar os trabalhos e 
fechar a programação. As inscrições 
devem ser realizadas exclusivamen-
te através do endereço eletrônico 
psiupoetico@gmail.com. A progra-
mação acontecerá em vários espaços 

da cidade, como a Estação NetRio. 
Todas as atividades do Psiu Poético 
serão gratuitas e abertas ao público. 

Já estão confirmadas as presen-
ças dos poetas Aroldo Pereira, Luiz 
Turiba, Sidneia Simões e Rosa Araú-
jo. Entre os parceiros confirmados 
estão a Estação NetRio, Associação 
Profissional de Poetas do Estado do 
Rio de Janeiro, Revista Bric-a-Brac, 
Editora 7 Letras e Grupo Ratus com 
Versus.

Em Montes Claros, o Festival de 
Arte Contemporânea Psiu Poético é 
realizado pelo Grupo de Literatura 
e Teatro Transa Poética, em parceria 
com a Prefeitura de Montes Claros e 
a Universidade Estadual de Montes 
Claros.

A Secretaria de Planejamento e 
Gestão (SEPLAG) de Montes Claros 
divulgou a relação das progressões 
salariais analisadas no mês de abril. 
No site seplag.montesclaros.mg.
gov.br estão publicados a situação 

de cada progressão e os motivos 
que levaram a alguns indeferimen-
tos. As análises são realizadas com 
base na avaliação de desempenho 
feita pela chefia imediata do ser-
vidor, que considera, assiduidade/

pontualidade, disciplina, capacida-
de de iniciativa, produtividade, efi-
ciência, responsabilidade. respeito 
e compromisso para com a Prefei-
tura; aptidão funcional E relações 
humanas no trabalho.

Além disso, para concorrer à 
promoção, o servidor deve obede-
cer os requisitos previstos na Lei 
Municipal 3.174, de 23 dezembro 
de 2003, como tenha obtido, no 
mínimo, 75% (setenta e cinco por 

cento) dos pontos distribuídos 
na avaliação de desempenho; não 
tenha sofrido punição disciplinar 
durante o período; não tenha fal-
tado ao serviço, sem justificativa, 
por mais de cinco dias, durante o 

mesmo período; não tenha goza-
do, durante o período, de mais do 
que 90 (noventa) dias de licença 
para tratamento de saúde, ou por 
motivo de doença em pessoa da 
família. (Ascom PMMC)

O cemitério particular em Montes 
Claros terá autorização para entrar 
em funcionamento na cidade, depois 
de quase três anos de espera. O secre-
tario de serviços urbanos e vice-pre-
feito Guilherme Guimarães explica 
que a empresa que explora o cemi-

tério assinou termo de compromisso 
para pavimentar toda a via de acesso 
ao cemitério e com isto, receberá a 
licença para colocar em operação o 
crematório.

A polêmica toda e que em junho 
de 2016 quando o cemitério foi inau-

gurado, a empresa asfaltou quase 
toda via de acesso e deixou um trecho 
sem este beneficio, com o argumen-
to de que foi criado um loteamento 
no local e esta missão deveria ser da 
empresa do loteamento. Guimarães 
alega que, de acordo com a licitação 

de concessão, o acesso deveria ser 
asfaltado. Como não asfaltaram, ne-
nhuma nova licença de construção e 
funcionamento poderia ser concedi-
do para o local. Depois de seis anos, 
o termo de compromisso foi ajustado 
e assinado. (GA)
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Levimar Tupinambá e Felinto Vieira em reunião



Montes Claros, segunda-feira, 24.4.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br8 SEguRança pública

SEGURANÇA PARA EVENTOS - PORTARIA  

LIMPEZA E CONSERVAÇÃO - VIGILÂNCIA DESARMADA 

RECEPÇÃO - ZELADORIA 

A Polícia Civil de Minas Gerais 
(PCMG) cumpriu em Montes Cla-
ros, um mandado de prisão preven-
tiva contra um homem, de 20 anos, 
investigado por homicídio qualifi-
cado, crime ocorrido no dia 28 de 
abril de 2021, em Nova Porteirinha.

Conforme informações do de-
legado Bruno Rezende da Silveira, 
o suspeito foi preso após trabalho 
investigativo da equipe policial que 
o localizou em uma casa no bairro 
Residencial Minas Gerais, em Mon-
tes Claros. Ele estava com mandado 
de prisão em aberto desde o dia 10 
de outubro do ano passado, depois 
que se envolveu em um crime de 

homicídio qualificado ocorrido em 
Nova Porteirinha. Na época, ele 
conseguiu fugir e não foi localizado. 
Quanto aos outros três envolvidos 
no assassinato, já foi preso um adul-
to e apreendido dois adolescentes.

Durante o cumprimento da pri-
são, os policiais encontraram no 
bolso do investigado uma bucha 
de maconha. Em razão da conduta, 
além de ter o mandado de prisão 
cumprido, foi lavrado em desfavor 
dele um Termo Circunstanciado de 
Ocorrência por porte de droga.

Na época dos fatos, o corpo da 
vítima foi localizado em uma linha 
férrea, na cidade de Nova Porteiri-

nha, com lesões nas mãos, pescoço 
e membros superiores. A investiga-
ção apontou que quatro suspeitos 
participaram do crime.

Conforme apurado, o grupo 
teria planejado uma emboscada 
contra a vítima, chamando-a para 
consumir drogas. Em um momen-
to de distração, um deles golpeou 
ela por trás, com um facão. Depois 
disso, ela foi atingida mais quinze 
vezes. Na época, o quarto envolvido 
não foi localizado mesmo após vá-
rios levantamentos realizadas para 
prendê-lo. O suspeito encontra-se 
no sistema prisional à disposição da 
Justiça. (ASCOM/PCMG)

A Polícia Civil de Minas Gerais 
(PCMG) identificou um adolescen-
te, de 15 anos, suspeito de divulgar 
em redes sociais mensagens amea-
çadoras contra uma escola estadu-
al situada em Cristália, na região 
Norte do estado. As ameaças foram 

postadas em página criada pelo 
próprio jovem, que anunciava uma 
chacina no local.

A investigação, realizada pela 
Delegacia de Polícia Civil em Grão 
Mogol, apontou que, após criar a 
página, o adolescente passou a pos-

tar imagens de uma pessoa vestin-
do roupas camufladas e empregan-
do armas e outros apetrechos de 
combate. Nas postagens, o jovem 
inseriu mensagens com ameaças a 
alunos e servidores da escola. Em 
algumas delas, ele dizia que todos 

iriam pagar, e, ainda, que o próxi-
mo massacre ocorreria na institui-
ção de ensino.

Diante dos fatos, uma ocorrên-
cia foi registrada pelo diretor da es-
cola, que descreveu pânico e medo 
entre estudantes, professores, 

servidores e familiares deles. Após 
a identificação do adolescente, os 
policiais foram até a casa dele no 
município de Cristália. Sobre os fa-
tos, ele confessou que estuda na es-
cola ameaçada e que criou a página 
para divulgar mensagens de cunho 

terrorista após sofrer bullying por 
parte de outros alunos.

Assim que finalizado, o procedi-
mento instaurado para apurar o ato 
infracional será remetido ao Poder 
Judiciário para providências perti-
nentes. (ASCOM/PCMG)

A Polícia Civil de Minas Gerais 
(PCMG) e a Polícia Militar de Mi-
nas Gerais (PMMG) cumpriram, 
em Itacarambi, região Norte do 
estado, mandado de prisão pre-
ventiva expedido em desfavor de 
um jovem, de 19 anos, investiga-
do por tentativa de homicídio. O 

crime ocorreu em 9 de outubro 
do ano passado.

A delegada Jaiane Gomes, 
responsável pela investigação, 
informou que instaurou procedi-
mento investigatório depois que 
o suspeito usou uma foice para 
agredir a vítima, vizinho dela. 

“No dia dos fatos, com a arma 
em punho, o investigado sur-
preendeu a vítima que transitava 
pela rua em uma bicicleta dando 
vários golpes nele, resultando 
em lesão no cotovelo, ombro e 
antebraço”, disse a delegada.

Sobre os fatos, a vítima con-

tou que o crime foi motivado 
por desavença entre eles, uma 
vez que o suspeito é usuário de 
drogas e por essa razão nutria 
problemas com ele e com outros 
vizinhos também.

O rapaz foi preso durante tra-
balho conjunto entre as polícias 

Civil e Militar, que realizou o 
monitoramento dele e o locali-
zou escondido em uma casa de 
amigos, uma vez que em razão 
de medidas protetivas de urgên-
cia deferidas pela Justiça, ele não 
poderia se aproximar da residên-
cia da mãe.

O homem possui passagem 
criminal pelos crimes de tentati-
va de homicídio, tráfico de dro-
gas, porte ilegal de arma de fogo, 
furtos, violência doméstica, vio-
lação de domicílio e ameaça. Ele 
está no sistema prisional à dispo-
sição da Justiça. (ASCOM/PCMG)

Nesse domingo (23), um ho-
mem, de 27 anos, foi preso suspeito 
de cometer um homicídio em Rio 
Pardo de Minas.  Segundo a Polícia 
Militar, uma testemunha relatou 
que a vítima foi morta com um pe-

daço de madeira.
As equipes foram acionadas no 

bairro Esplanada depois de rece-
berem uma denúncia de que um 
homem tinha sido morto em fren-
te de uma casa. Quando chegaram 

ao local, os policiais encontraram 
a vítima caída no chão com feri-
mentos na cabeça. O suspeito do 
crime e a testemunha estavam 
presentes.

Conforme a testemunha, ela 

e os dois envolvidos estavam be-
bendo, quando eles tiveram um 
desentendimento. Na confusão, 
o suspeito pegou um toco de 
madeira e arremessou contra a 
vítima que havia caído no chão. 

Ele pegou a madeira novamente e 
acertou a cabeça do homem.

A PM informou que o autor 
possuía ferimentos no rosto e es-
coriações nos braços, e foi atendi-
do pelo Samu. Ele estava embria-

gado e resistiu à prisão, tentando 
agredir aos militares, que precisa-
ram usar técnicas de contenção e 
o algemas. A perícia da Polícia Ci-
vil compareceu ao local do crime 
e deve investigar o caso. 

Nesse domingo (23), acon-
teceu um acidente envolvendo 
três carros, na BR-365, em Buri-
tizeiro. Um homem, de 64 anos, 
morreu e três pessoas ficaram fe-
ridas, duas em estado grave. De 
acordo com a Polícia Rodoviária 
Federal, um dos veículos invadiu 
a contramão e bateu em outro, 

onde não há sinalização na pista 
nesse local. O terceiro carro ten-
tou desviar do acidente e acabou 
saindo da pista e colidindo em 
uma árvore. Os três carros possu-
íam quatro ocupantes cada.

Segundo a PRF, a vítima fatal 
estava no carro atingido pelo ou-
tro que veio na contramão. O ido-

so acabou ficando preso às ferra-
gens, e os socorristas realizaram 
manobras de ressuscitação, mas 
ele não resistiu. O corpo dele foi 
encaminhado ao Posto Médico 
Legal de Pirapora. As pessoas feri-
das foram levadas para o hospital 
da cidade.

A PRF relatou que o trânsito 

no local ficou totalmente inter-
ditado por cerca de seis horas, e 
a liberação do fluxo de veículos 
foi feita por volta das 3h dessa 
segunda-feira (24). Além da PRF, 
o Samu, Corpo de Bombeiros e a 
perícia da Polícia Civil estiveram 
no local e auxiliaram na ocorrên-
cia.

Polícia Civil cumpre mandado de Polícia Civil cumpre mandado de 
prisão em Montes Clarosprisão em Montes Claros

PC identifica suspeito de anunciar PC identifica suspeito de anunciar 
possível chacina em escolapossível chacina em escola

Polícia captura suspeito de tentativa de Polícia captura suspeito de tentativa de 
homicídio em Itacarambihomicídio em Itacarambi

BR-365 | Acidente entre três BR-365 | Acidente entre três 
carros deixa um morto e dois carros deixa um morto e dois 
feridos, em Buritizeiroferidos, em Buritizeiro

Homem é preso suspeito de homicídio em Rio Homem é preso suspeito de homicídio em Rio 
Pardo de MinasPardo de Minas
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GIRLENO ALENCAR

Através de pedido formulado 
à mesa diretora, deputado Paulo 
Guedes requereu o registro da 
Frente Parlamentar em Defesa da 
Gestão e Revitalização do Rio São 
Francisco na Câmara dos Deputa-
dos, onde ele será o representante 
da Frente perante a Casa. 

Em novembro de 2019 foi cria-
da esta frente parlamentar na sua 
justificativa, Paulo Guedes explica 
que “não há, na língua portuguesa, 
melhor definição para o Rio São 
Francisco que a sabiamente dada a 
ele pelos índios que historicamente 
habitam as suas margens; “Opará, 
o rio-mar”. Graças à sua vastidão, 
o rio São Francisco é um dos mais 
importantes cursos d’água do Bra-
sil e da América do Sul. O rio passa 
por cinco estados e 521 municí-
pios, nasce em Minas Gerais e em 
seu percurso atravessa o estado da 
Bahia, fazendo sua divisa ao norte 
com Pernambuco, bem como cons-
tituindo a divisa natural dos estados 
de Sergipe e Alagoas e, por fim, de-
ságua no oceano Atlântico, drenan-
do uma área de aproximadamente 
641 mil quilômetros quadrados”.

“A vasta área da Bacia Hidrográ-
fica do Rio São Francisco integra as 
regiões Nordeste e Sudeste do país, 
alcançado também municípios do 
estado de Goiás e regiões do Distri-
to Federal, esses localizados na re-
gião centro-Oeste do Brasil. Com a 
execução do Projeto de Integração 
do Rio São Francisco com Bacias Hi-
drográficas do Nordeste Setentrio-

nal (PISF), as águas do Velho Chico 
avançaram sua boa sorte a fim de 
garantir a segurança hídrica para 12 
milhões de habitantes, em 390 mu-
nicípios, nos estados de Pernambu-
co, Ceará, Paraíba e Rio Grande do 
Norte. O rio da integração nacional 
possui importância que ultrapassa 
o abastecimento de água das regi-
ões Nordeste e Sudeste, pois traz, 
não somente para os mais de 14 
milhões de habitantes de sua bacia, 
mas para todo o país, um grandioso 
valor econômico, essencial para o 
desenvolvimento, social, financeiro 
e cultural, sendo o maior responsá-
vel pela prosperidade das áreas que 
abrange”.

Cita ainda que “O rio São Francis-
co atravessa regiões com condições 
naturais das mais diversas e possibi-
lita, com suas águas, a fruticultura 
que abastece o mercado interno e 
externo, a agricultura, a pecuária, 
as produções e cultivos que garan-
tem a sobrevivência das comunida-
des ribeirinhas e o abastecimento 
do Nordeste e do estado de Minas 
Gerais com a energia produzida nas 
seis usinas hidrelétricas existentes 
em seu curso. Ao longo de sua ex-
tensão, o Velho Chico, apelido dado 
ao rio pelo povo sertanejo que vê 
nele o grande propulsor do desen-
volvimento, vida e riqueza; leva 
água para abastecimento humano, 
projetos de irrigação e geração de 
energia elétrica. Por outro lado, 
o rio sofre com a poluição; com o 
uso indiscriminado de agrotóxicos, 
despojos de esgotos domésticos e 
industriais, além das ações desorde-

nadas de mineradoras e garimpos; 
sofre ainda com o desmatamento, a 
retirada de matas ciliares e o corte 
de nada menos que 47% da vegeta-
ção de toda a extensão de sua bacia, 
ou seja, o equivalente a 8% do terri-
tório nacional; degradação e erosão 
são causadas pela implantação da 
monocultura de eucalipto e pasta-
gens desordenadas; as queimadas 
desde a sua nascente que além de 
contribuir para as secas provocam 
a queda de barrancas e produz a 
sedimentação que aterram o leito e 
asfixiam a fauna que abriga mais de 
150 espécies de peixes. Os estudos 
apontam um crescente nos riscos 
da desertificação do rio São Francis-
co por intempéries climáticas, mas 
principalmente pela falta de uma 
gestão sustentável dos recursos hí-
dricos na bacia, pela ampliação da 
agricultura irrigada indiscriminada-
mente, pelo uso irracional da água 
e inadequado dos aquíferos que 
afetam negativamente o ciclo das 
águas”.

“Além dos problemas que vinha 
enfrentando, com o rompimento 
da barragem da Vale, na Mina Cór-
rego do Feijão, em Brumadinho/
MG, no dia 25 de janeiro de 2019, 
o São Francisco foi contaminado, 
análises técnicas comprovam a tur-
bidez da água acima dos limites le-
gais bem como altas concentrações 
de ferro, manganês, cromo e cobre, 
o que tem causado a morte dos pei-
xes e, em alguns pontos, deixado 
a água imprópria para o consumo 
da população. Não se pode esperar 
que as lágrimas da “cabocla Iati” 

Paulo Guedes pede registro da Paulo Guedes pede registro da 
Frente Parlamentar em Defesa do Frente Parlamentar em Defesa do 
Rio São FranciscoRio São Francisco

Lapa Grande abriga importante Lapa Grande abriga importante 
complexo de grutas e cavernas no Norte complexo de grutas e cavernas no Norte 
de Minasde Minas

venham novamente encher a nas-
cente do rio, como nos diz a lenda 
dos indígenas que povoam até hoje 
as margens do Velho Chico. Não se 
pode esperar que as “carrancas de 
madeira” assustem todo o mal as-
sombro que assola o nosso rio. O 
rio São Francisco está doente e ne-
cessita de tratamento urgente, para 
que ele continue a servir tão bem 
a nossa e as futuras gerações. É 
preciso que ações de preservação e 
uso racional de seus recursos sejam 
implantadas, assim como a adoção 
de projetos que visem o aumento 
da vazão e a melhoria da qualidade 
da água, é necessário criminalizar o 

desmatamento desordenado e criar 
programas de saneamento básico 
que ponham fim à poluição por 
esgotamento sanitário, é urgente a 
criação de áreas de conservação e 
de corredores ecológicos, é crucial 
a compensação financeira pela uti-
lização dos recursos hídricos para 
fins de geração elétrica. Revitalizar 
o Rio São Francisco é um projeto 
grandioso, que pode levar déca-
das, mas que para o nosso bem e 
de todo o povo brasileiro, precisa 
ser feito.

O rio da Integração Nacional 
percorre com suas águas grande 
parte do território nacional, gera 

energia, produz riquezas, mata a 
sede e sacia a fome; e então; cami-
nha para o mar, em seu percurso 
diário realiza um verdadeiro mila-
gre; o milagre da vida no sertão. 
É preciso estar perto para escutar 
os gritos do rio e o clamor de seus 
povos; vamos juntos assumir com 
firmeza a decisão de lutar contra 
tudo o que tem levado o Velho 
Chico à morte. Pelo exposto, com 
o objetivo de estudar e discutir as 
questões relacionadas à recupe-
ração, proteção e preservação do 
rio, proponho a criação da Frente 
Parlamentar em Defesa da Gestão e 
Revitalização do Rio São Francisco. 

O Parque Estadual da Lapa Gran-
de, administrado pelo Instituto Es-
tadual de Florestas (IEF), é uma das 
unidades de conservação estaduais 
com maior relevância ambiental e his-
tórica de Minas Gerais. Com cerca de 
15 mil hectares de área, o parque está 
localizado na zona rural de Montes 
Claros, no Norte de Minas. Destaca-
-se pelas trilhas de caminhada e rotas 
para ciclismo, além de proteção às 
suas cavernas.

“O objetivo de criação da unida-
de de conservação foi de proteger 
e conservar o complexo de grutas e 
abrigos, além dos principais manan-
ciais de fornecimento de água para 
as comunidades de Montes Claros e 
municípios vizinhos, bem como a flo-
ra e fauna locais”, afirma a gerente do 

parque, Aneliza de Almeida Miranda 
Melo.

Dentre as mais de 50 cavidades 
registradas no parque, destaca-se a 
Lapa Grande, pelo fato de ser uma 
das maiores do Estado, com 2,2 
quilômetros de extensão, e por sua 
importância histórico-cultural. “Nos 
primórdios da história de Montes 
Claros, a Lapa Grande já possuía este 
nome e era conhecida e frequentada 
pelos moradores da região”, observa 
a gerente. O complexo de sistema cá-
rstico que abrange parte da área apre-
senta em sua extensão afloramentos 
rochosos de calcário, chegando, em 
alguns casos, a mais de mil metros de 
altitude. Nestes afloramentos, predo-
minam diversas espécies de cactos e 
bromélias.

O parque está localizado numa 
zona de transição entre cerrado e ca-
atinga. Abriga importante fragmento 
do bioma cerrado, com árvores de 
caules tortuosos e folhas coriáceas, 
com a cutícula espessa. Destaca-se 
também a mata seca, que cria duas 
paisagens completamente distintas 
na estação seca e na chuvosa.

Outro patrimônio da unidade 
de conservação é o centenário Casa-
rão das Quebradas, local de grande 
importância histórica para Montes 
Claros, por ter servido de apoio aos 
tropeiros que levavam mantimentos 
para serem comercializados na re-
gião.

ATRATIVOS - O parque possui 
diversas trilhas para as atividades de 

caminhadas e observação de vida sil-
vestre. A Trilha da Lapa Grande possui 
2,2 km de extensão e tem como prin-
cipal atrativo a caverna Lapa Grande, 
com ornamentações de grande bele-
za, como estalactites e estalagmites. A 
trilha pode ser percorrida (ida e volta) 
em cerca de 40 minutos.

Já a Trilha do Boqueirão da Nas-
cente tem como principais atrativos 
a mata ciliar, caverna e ressurgência 
do Rio Lapa Grande (Pai João). A dis-
tância a ser percorrida (ida e volta) é 
de 1.180 metros, com duração apro-
ximada de uma hora (possui horário 
limite de saída).  

A Trilha da Lapa Pintada tem como 
principal atrativo o sítio arqueológi-
co da Lapa Pintada, que é um abrigo 
em forma de anfiteatro com mais de 

40m de altura, coberto com pinturas 
rupestres de temática diversificada. A 
distância a ser percorrida (ida e volta) 
é de 3.644 m, com duração aproxi-
mada de duas horas (possui horário 
limite de saída).

Por fim, a Trilha da Ponte de Pedra 
possui como atrativo uma formação 
natural em arco e constitui referência 
histórica, pois funcionava como uma 
ponte natural sobre o Rio Lapa 
Grande, usada por viajantes, tro-
peiros e pelos primeiros veículos 
que transitaram na região. A dis-
tância a ser percorrida (ida e volta) 
é de 5.020 m, com duração aproxi-
mada de três horas (possui horário 
limite de saída).

CICLISMO - Algumas rotas para 

ciclismo também podem ser fei-
tas em alguns trechos do parque, 
como é o caso da estrada de aces-
so à sede do parque (2,8km); do 
Circuito das Quebradas (14 km), 
Circuito Ponte de Pedra (27 km); 
Circuito Córrego São Marcos (9,2 
km); Circuito da Chapada (o mais 
longo deles com 50.7 km), o Cir-
cuito do Mirante (28,5 km) e a 
Rota do Urubu (1,1 km).

A visitação ao parque acontece 
de terça-feira a domingo (inclusive 
feriados), das 8h às 16h. De terça à 
sexta-feira, também são atendidas 
instituições de ensino, associações 
e organizações não governamen-
tais – ONGs (com agendamento 
prévio solicitado no blog da UC). 
(Agência Minas)
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Marê e Érico confrontam Gilda. Gilda inventa uma história para justificar a feitura do 
testamento de Leonel. Marê conversa com Érico e Júlio sobre a veracidade do testamento. 
Marê descobre que o cofre da mansão está vazio. Orlando discute com Gilda. Justino 
se preocupa com o sumiço de Mindim. Marê descobre que Gaspar enganou Neiva para 
invadir a mansão com Gilda. As crianças encontram Mindim machucado e o levam até 
Orlando. 

Ben tira satisfações com Theo. Sol incentiva Lui a abraçar Fábio. Bruna conta para 
Ben que Sol decidiu se afastar quando percebeu que Theo também poderia ser o pai 
de Jenifer. Lumiar cuida dos ferimentos de Theo. Rafa convida Kate para ir à sua casa, 
e Jenifer a repreende. Clara desconfia quando Theo avisa que está na casa de Lumiar 
cuidando de um ferimento causado por Ben. Wilma bebe um chá alucinógeno no 
refúgio e vê Lui e Sol se beijando. 

RESUMO DE Novelas
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Aparelho
como o
"walkie-
talkie"

Registro
da caixa-
preta de
aviões

Cria do
jumento 
com a
égua

Posição de
Nietzsche
quanto à
religião

Objeto de
reserva 
em res-

taurantes

Divindade 
feminina

"Nota", 
em abre-
viaturas
literárias 

Desconfia-
vam; sus-
peitavam

(?)-mail:
correio

eletrônico
(Inform.)

Metal de
baterias 
de auto-
móveis

"Protocol",
em IP

(Inform.)

Ponto car-
deal em

que nasce
o Sol 

Período 
de des-

canso do
morcego

Pistola,
canhão 
e faca

Elemento
que clas-
sifica os

polígonos

Choque
entre 
dois

corpos

Pedro (?),
o último

imperador
(BR)

Raça
bovina

originária
da Índia

A classe
no topo da
pirâmide

social

As de
Marte são
Fobos e
Deimos

Torna
público

(o que era
segredo)

Imposto
declarável
por celula-
res (sigla)

Ave muito 
confundida

com o
avestruz

Orestes
Barbosa,
poeta e

jornalista

Curso
fluvial

Coração,
em inglês

Chacina

"(?) Forma de Amor":
deu a Christopher

Plummer seu único
Oscar

Impelem
a canoa

Rua
(abrev.)

De preço
elevado

Profissio-
nais como

Lewis 
Hamilton 

e Alex 
Albon Material

do asfalto
Luta

japonesa 

Os dois 
estados
mais se-

tentrionais
do Brasil

Diz-se do
artista de 
vanguarda

Rutênio
(símbolo)
2.000, em
romanos

Fechar,
em inglês
Filho do
meu tio

Atividade
rural que
responde
por mais

de 1/3 das 
exporta-
ções bra-
sileiras

Índice das matérias
que devem ser cur-
sadas a fim de que 
o aluno se forme

Prerrogativa traba-
lhista usada como
recurso para busca 

de melhorias salariais

Parceira natalense 
de Gilberto Gil na

música "Minha
Princesa Cordel"

Encargo
sobre algo
Nome da
7ª letra 

"Unidas",
em ONU

Farinha 
de mandi-
oca fina,

peneirada
(bras.
Amaz.)

Pequeno
roedor

comum no
Nordeste

3/cuí. 4/ateu — preá — tope. 5/close — heart. 6/ousado. 11/agronegócio.

Creusa aparece no vídeo identificada como o mapa das joias. Dante conta a Ari 
que descobriu quem é Zezinho. Guerra manda Dina devolver a Núbia o documento 
que certifica a devolução da venda da mãe de Ari. Ari diz a Cidália que eles não res-
gataram todas as folhas assinadas por Guerra. Leonor estranha a rapidez com que 
Chiara assina o contrato do apartamento.Guida aceita comprar dólares em seu nome 
para Moretti, em troca de dinheiro. 

Jefferson e Otto contam a Pinóquio que Luca vai ajudar a encontrar Tânia. Tânia 
manda Celeste continuar a se aproximar de Glória. Branca aconselha Glória a não co-
meter com Celeste a mesma inocência que tinha com Roger. Tânia fala a Celeste que vai 
retomar o controle da comunidade colocando fogo no CLL. Pedro e Chloe realizam o 
exame de DNA. Bento revela a João a aproximação de Renato com Edite. Renato chega 
na casa de Ruth, João fica furioso e pede para ele se explicar.

Grávida de Neymar, Bruna Biancardi 
organiza Chá Revelação e ausência da 
mãe do jogador levanta polêmica

Após separação de Cauã Reymond, Mariana 
Goldfarb pede música em nova foto e web reage: 
‘Erro gostoso’

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Shazam! Fúria de Deuses  

Jhow Wick 4 - Baba Yaga  

Super Mário Bros - O Filme  

O Exercista do Papa

Grávida, Bruna Biancardi fará uma 
Chá Revelação para anunciar o sexo de 
seu bebê com Neymar. A festa tem sido 
organizada com a ajuda da cunhada e 
da madrasta do jogador. Saiba mais!

O chá revelação do primeiro filho 
de Neymar e Bruna Biancardi - o joga-
dor já é pai de Davi Lucca, de 11 anos, 
com Carol Dantas - vai acontecer em 
breve em Mangaratiba, na Costa Verde 
do Rio de Janeiro, onde o casal está 
passando uma temporada. Mas antes 
mesmo de descobrirem se terão uma 
menina ou se o atleta será pai de mais 
um menino, como deseja, a data já 
está gerando polêmica na web.

Tudo por causa da ausência de 
Nadine Gonçalves, desde que Neymar 
anunciou que seria pai novamente. 
A mãe do jogador, que não aprova o 
relacionamento do filho com Bruna 
Biancardi, não comentou o anúncio 
da gravidez e sequer curtiu a publica-
ção feita pelo casal.

Por outro lado, o pai de Neymar 
usou sua rede social para repostar as 
primeiras fotos de Bruna grávida e 
desejou: “Que Deus os abençoe e os 
proteja”. Com carinho, a influenciado-
ra agradeceu: “Amém vovô”.

CHÁ REVELAÇÃO TERÁ AJUDA DE 
IRMÃ E MADRASTA DE NEYMAR

Com a distância de Nadine, cou-
be a Mariane Bernardi, noiva do pai 
de Neymar, fazer o papel de avó do 
bebê e ajudar com os preparativos 
do Chá Revelação, como informou o 
jornal “Extra”. Rafaella Santos, irmã do 
craque, também está empenhada na 
missão de fazer uma festa linda para 
anunciar a chegada de um menino ou 
uma menina.

Rafaella, aliás, se reaproximou 
bastante de Bruna após a notícia da 
gravidez. A festa de aniversário da in-
fluenciadora, que completou 29 anos 
de idade recentemente, foi toda orga-
nizada pela cunhada.

“A minha cunhada arrasa. Ela me 
perguntou o que eu iria fazer em meu 
aniversário e eu respondi que iria fazer 
apenas um churrasco e um pagode. 
Ela falou ‘hahaha, confia em mim?’ e 
olha o que ela fez. Muito caprichosa”, 
elogiou Bruna.

WEB CRITICA AFASTAMENTO DE 
NADINE GONÇALVES

A ausência de Nadine Gonçalves 
na vida de Neymar, especialmente nes-
te momento especial para o jogador, 
vem gerando críticas entre os inter-
nautas. Muitos usaram a rede social 
da matriarca da família para se mani-
festarem.

“Ame essa criança, porque foi con-
cebida por Deus, portanto esse bebê 
é bênção do Senhor”, pediu uma se-
guidora. “Cadê o parabéns para o seu 
filho? Que tipo de mãe é você?”, ques-
tionou outro internauta. “Se aproxime 
do seu filho, família em primeiro lu-
gar”, aconselhou mais uma.

Mariana Goldfarb compartilhou 
foto e viu a web fazer referência ao 
fim do casamento com Cauã Rey-
mond citando títulos e trechos de 
músicas. ‘Erro gostoso’, disparou 
um

Uma semana após revelar o fim 
do casamento com Cauã Reymond, 
Mariana Goldfarb propôs à web um 
jogo ao compartilhar foto em seu 
Instagram nesta segunda-feira (24). 
“Boa tarde. Qual a música para essa 
foto?”, questionou. Um internauta 
ignorou o flagra da apresentadora 
em quiosque com as amigas e sor-
ridente e disparou: “Fingindo Estar 
Feliz” (canção de Alexandre Pires).

Outros seguidores também fize-
ram ou deram a entender que qui-
seram citar a separação de Mariana 
e Cauã após sete anos. “Single La-
dies”, escreveu um. “Erro Gostoso”, 

sugeriu um segundo. “Boa Sorte”, 
palpitou um terceiro. “Boa Sorte”, 
comentou um quarto. “Oração do 
Tempo!”, indicou uma quinta, rece-
bendo apoio de outros usuários da 
rede social: “A mesma que pensei”.

WEB ESCOLHE MÚSICAS PARA 
MARIANA PÓS-SEPARAÇÃO: ‘DONA 
DE MIM’

Camila Coutinho foi uma das 
famosas que embarcou no jogo 
proposto por Mariana, clicada na 
praia sozinha neste final de sema-
na. “É assim ó: essa moça tá dife-
rente já não se conhece mais, está 
para lá de para frente”, comentou 
citando música de Chico Buarque, 
“Essa Moça Tá Diferente”. Outro 
escolheu “Descontruindo Amélia”, 
de Pitty.

“E eis que de repente ela resolve 
então mudar. Vira a mesa. Assume o 

jogo”, diz parte da letra. Não falta-
ram citações a músicas como “Pela 
Luz dos Olhos Teus”, “Dona de 
Mim” e “Você é Linda”.

CAUÃ FOI PEGO DE SURPRESA 
COM NOTÍCIA DO FIM DO CASA-
MENTO

Pela segunda vez, o galã, que 
volta ao ar no dia 8 de maio com 
a novela “Terra e Paixão”, foi vítima 
da maldição dos sete anos. Dessa 
vez, Cauã acabou sendo pego de 
surpresa com a notícia da separa-
ção vir à tona. De acordo com o 
Uol, o ator esperava ter outra con-
versa com Mariana.

Ele teria ainda se aborrecido 
porque a notícia coincidiu com o 
lançamento de seu novo trabalho 
na televisão, onde irá contracenar 
com Tony Ramos, Gloria Pires e 
Barbara Reis.
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Análise: Coudet ostenta muitas Análise: Coudet ostenta muitas 
certezas diante de um Atlético que certezas diante de um Atlético que 
pode maispode mais

América deve ter força máxima contra América deve ter força máxima contra 
o Nova Iguaçu na Copa do Brasilo Nova Iguaçu na Copa do Brasil

Cruzeiro: os relacionados de Pepa para Cruzeiro: os relacionados de Pepa para 
enfrentar Náutico na Copa do Brasilenfrentar Náutico na Copa do Brasil

Brasil tem três concorrentes na tentativa de Brasil tem três concorrentes na tentativa de 
receber Copa do Mundo femininareceber Copa do Mundo feminina

É fato que os jogadores do 
Atlético têm desperdiçado muitas 
oportunidades de marcar. Também 
é fato que o time tem sido supe-
rior aos adversários, mesmo com 
resultados negativos nas últimas 
partidas. Apesar disso, o técnico 
Eduardo Coudet se mostra bastante 
convicto a respeito do desempenho 
de uma equipe que, sabidamente, 
pode render muito mais.

Não é justo buscar um culpado 
pelo momento oscilante do Atlético 
- talvez, inclusive, o ato de sempre 
procurar um bode expiatório seja 
uma das maiores injustiças da rela-
ção do brasileiro com o futebol. De 
toda forma, é importante identificar 
as origens para o momento vivido 
pelo Galo.

O Atlético de 2023 é bastante 
diferente do eterno time de 2021. 
Conforme levantamento do Supe-
resportes, 19 dos 32 nomes que 
compunham aquele elenco, ao fim 
da temporada mais vitoriosa da his-
tória do clube mineiro, seguiram 
outros caminhos na carreira.

Muitas dessas saídas - e também 
as suas reposições - foram questio-
nadas pela torcida. De modo geral, 
boa parte dos atleticanos enxerga 
um grupo enfraquecido em relação 
ao que marcou o nome na história 
do Atlético com o “Triplete Alvine-
gro”.

Para além da redução no nível 
de competitividade do elenco, o 

Galo se vê com opções escassas no 
ataque - e apenas uma delas com 
regularidade para decidir jogos: o 
melhor jogador do time, Hulk.

A escassez ofensiva, que talvez 
tenha sido o ponto-chave do gran-
de estresse entre Eduardo Coudet 
e a diretoria do Atlético há algumas 
semanas, está diretamente relacio-
nada com o momento enfrentado 
pela equipe dentro das quatro li-
nhas. Há criação de oportunidades, 
mas também há falta de confiança, 
erros técnicos e chances desperdi-
çadas.

Contratação badalada no cená-
rio nacional, Paulinho tem bons nú-
meros nesse começo de ano, mas 
pode produzir mais. Por vezes, o 
camisa 10 se ausenta das partidas e 
passa longos minutos sem ser acio-
nado. Nos últimos compromissos 
alvinegros, perdeu grandes oportu-
nidades de marcar.

O substituto imediato para Pau-
linho (ou até mesmo Hulk) é Edu-
ardo Vargas, que teve mais momen-
tos oscilantes do que de brilho com 
a camisa preta e branca. O argenti-
no Pavón tem sido frequentemente 
acionado na linha de três meias. 
Sem Vargas, as opções são os jovens 
Isaac e Cadu, que não têm rodagem 
alguma no profissional.

Passemos aos problemas do 
campo. É certo que o Atlético so-
freu pouco no aspecto defensivo 
diante do Santos, mas essa não 

vinha sendo a realidade. A falta de 
compactação entre os setores, es-
pecialmente na transição defensiva 
(quando o Galo perde a bola), tem 
sido uma tônica do trabalho de 
Coudet até então.

Aqui, é importante salientar que 
o treinador argentino é um dos 
adeptos da “pressão pós-perda”: 
simplificando o “tatiquês”, essa es-
tratégia consiste basicamente em 
uma reação agressiva dos jogadores 
à perda da bola, com organização e 
senso de coletividade, para buscar 
pressionar o adversário e recuperar 
a posse o mais rápido possível. Não 
que os adversários criem muitas 
oportunidades, mas os riscos po-
dem ser ainda mais reduzidos. A 
bola aérea defensiva também é um 
dos desafios do trabalho.

As laterais também têm se mos-
trado como um grande problema. 
Parte essencial das ideias táticas 
de Coudet, a ofensividade pelos la-
dos do campo do Atlético tem sido 
praticamente nula. Nesse sentido, 
é necessário destacar os maus mo-
mentos vividos por Renzo Saravia, 
Mariano, Rubens e Dodô nesse iní-
cio de temporada.

Dentro desse cenário, o time de 
Eduardo Coudet também precisa 
apresentar mais diante de adversá-
rios que jogam com as linhas mais 
baixas. O empate com o Santos foi 
um retrato fiel do problema, levan-
do em consideração o fato de que 
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a equipe pouquíssimo produziu na 
medida em que o Peixe recuou na 
Vila Belmiro.

Muitos jogadores desse Atlético 
podem apresentar mais tecnica-
mente. É fato. Mas também se es-
pera mais, coletivamente, do clube 
que conta com a terceira maior fo-
lha salarial do país.

TRÊS MESES DE 
COUDET NO GALO

Ainda se trata de um começo de 

trabalho. Apenas três meses se pas-
saram desde a estreia de Chacho 
pelo Galo. Internamente, a cúpula 
alvinegra tenta se desvencilhar de 
uma amarra cultural do futebol 
brasileiro, que opta por trocas no 
comando técnico a cada oscilação.

E com razão. Quais seriam os 
benefícios de trocar o comando téc-
nico a essa altura? Há muitos nomes 
melhores - e mais identificados com 
a identidade de jogo do Atlético - 
do que Eduardo Coudet no merca-
do? Um novo treinador conseguiria 

implementar suas ideias tão rapida-
mente quanto o calendário exige?

O argentino se apega à pro-
dutividade ofensiva, a partir dos 
números de chances criadas, para 
apontar evolução. Está correto, 
em partes: o time vem crescendo. 
Mas a realidade não é de tamanha 
organização e brilho, como Chacho 
faz parecer em suas mais recentes 
entrevistas coletivas. É fato que a 
dupla Coudet e Atlético pode apre-
sentar muito mais. Tempo ao tem-
po. (Superesportes)

Vivendo momento complicado 
da temporada, o América encara 
o Nova Iguaçu nesta quarta-feira 
(26), às 21h30, no Independência, 
pelo jogo de volta da terceira fase 
da Copa do Brasil. Como venceu a 
partida de ida no Rio de Janeiro (2 
a 1), ao Coelho basta o empate em 
casa para avançar. O técnico Vagner 
Mancini admite que chegou a pen-
sar em poupar titulares, mas, após 
mais uma derrota no Campeonato 
Brasileiro, ele repensou a decisão. 
“Passava pela cabeça (fazer um re-
ajuste), mas a partir do momento 
que a gente tem uma nova derrota, 
tenho que reavaliar. É importante 
que na quarta-feira a gente faça um 

jogo convincente, maduro, de uma 
equipe que merece chegar à quarta 
fase da Copa do Brasil”, afirmou o 
treinador.

Ele justifica sua decisão proje-
tando as partidas que estão por vir: 
“No sábado (29), a gente enfrenta 
o Santos e, na outra quarta (3), 
jogaremos lá na Colômbia. Temos 
a Copa do Brasil, o Brasileiro e a 
Sul-Americana. Por isso, é necessá-
rio que a gente reajuste a equipe”. 
Depois de um domingo (23) de fol-
ga, os jogadores do América volta-
ram aos treinos nessa segunda-feira 
(24), no CT Lanna Drumond.

Mancini chamou atenção para 
a falta de concentração do time: 

“São competições diferentes, mas a 
performance tem que ser a mesma. 
Você não pode jogar na Argentina 
e permitir que o Defensa faça dois 
gols em cinco minutos. A mesma 
coisa hoje (sábado, contra o São 
Paulo). Mesmo tomando gol, o 1 a 
0, o América foi à frente, teve pos-
se de bola, finalizou mais, perdeu 
oportunidades reais, fez do Rafael 
(goleiro) o melhor em campo, e aí 
de repente duas falhas e dois gols a 
mais do São Paulo. De certa forma, 
acaba nos chamando a atenção para 
uma falta de concentração que não 
vinha existindo”. 

A fim de reajustar a equipe para 
a partida contra o Nova Iguaçu, o 

técnico planeja avaliar o comporta-
mento dos jogadores: “Temos que 
analisar pelos vídeos, aquilo que 
os atletas falam, ver em quais seto-
res a gente tem tomado mais gols. 
Quando você tem que reajustar as 
linhas, o equilíbrio da equipe, você 
tem que fazer uma análise geral 
para isso”. O América é o lanterna 
do Campeonato Brasileiro, tendo 
perdido os dois primeiros jogos da 
competição. 

Retornos importantes.

Para o duelo com o Nova Igua-
çu, o Coelho deve contar com os 
retornos dos meias Alê e Benítez, 

que desfalcaram a equipe contra o 
São Paulo. Alê teve um corte no pé, 
e Benítez se recupera de dores no 
joelho. 

“Espero que na quarta-feira eu 
tenha Alê e Benítez. Existe uma 
grande possibilidade da volta dos 
dois que, de certa forma, dão muito 
equilíbrio à equipe”, disse o treina-
dor americano.

Preocupações de Mancini 

Com oito gols sofridos nas últi-
mas três partidas, Mancini acredita 
que o América está pecando nas fi-
nalizações. “O que mais me preocu-
pa são os gols perdidos. O América, 

nas últimas derrotas, foi protagonis-
ta em todas as partidas, mas acabou 
desperdiçando excelentes oportu-
nidades, que talvez seriam vitórias 
a nosso favor. A partir do momento 
que você começa a perder gols, cai a 
confiança do jogador, e o adversário 
se enche de força para ir à frente. O 
América chegou a um patamar onde 
cria uma enormidade de oportuni-
dades, mas ele tem que finalizar 
melhor”, afirmou o técnico. 

No Brasileiro, o América volta 
a campo no sábado (29), contra o 
Santos, na Vila Belmiro, às 18h30. 
(Superesportes)

A Fifa (Federação Internacional 
de Futebol) anunciou nessa segun-
da-feira (24) que há quatro pré-candi-
daturas apresentadas para a Copa do 
Mundo feminina de 2027. O Brasil, 
como se esperava, está entre os que 
desejam receber a competição.

Na tentativa de ganhar o proces-
so, o país enfrentará a África do Sul e 
duas candidaturas coletivas. A Bélgica, 

a Holanda e a Alemanha se apresenta-
ram para sediar o torneio de maneira 
conjunta. É o mesmo modelo adota-
do por Estados Unidos e México.

“Estamos entusiasmados com as 
manifestações de interesse recebidas. 
Elas vêm de associações com forte tra-
dição no futebol e representam qua-
tro confederações, o que confirma a 
popularidade do futebol feminino 

pelo planeta”, disse a secretária-geral 
da Fifa, Fatma Samoura.

Segundo a senegalesa, será “o 
processo de licitação mais robusto e 
abrangente da história da Copa do 
Mundo feminina”. Terá início agora 
a parte de troca de documentos, com 
a inscrição oficial das candidaturas 
propriamente ditas programada para 
dezembro.

Haverá, então, visitas de inspeção 
e a publicação de um relatório a res-
peito das condições apresentadas pe-
los candidatos. A sede do torneio será 
definida no Congresso Geral da Fifa, 
agendado para 17 de maio de 2024.

A ideia de receber a competição 
entusiasma o governo do presiden-
te Luiz Inácio Lula da Silva (PT). De 
acordo com o secretário nacional 

de Futebol e Defesa dos Direitos do 
Torcedor, José Luís Ferrarezi, o Bra-
sil vai “fazer de tudo” para vencer a 
concorrência.

“O futebol feminino será priori-
dade neste governo”, disse Ferrarezi, 
que manifestou apoio à candidatura 
em conversa com o presidente da 
CBF (Confederação Brasileira de Fu-
tebol), Ednaldo Rodrigues. “Temos 

as arenas, temos a estrutura neces-
sária.”

Antes de receber o campeonato, 
o Brasil luta para conquistá-lo pela 
primeira vez. A Copa do Mundo 
deste ano terá início em julho e será 
disputada na Austrália e na Nova Ze-
lândia. A seleção está no Grupo F, ao 
lado de França, Jamaica e Panamá. 
(Superesportes)

O técnico Pepa definiu a lista 
de relacionados do Cruzeiro para 
enfrentar o Náutico, às 19h desta 
terça-feira (25), no estádio Inde-
pendência, em Belo Horizonte, 
pelo jogo de volta da terceira 
fase da Copa do Brasil. 

A grande novidade na lista 
da Raposa é Henrique Dourado. 
Recém-contratado, o centroavan-
te de 33 anos teve o nome pu-
blicado no Boletim Informativo 
Diário (BID), da Confederação 
Brasileira de Futebol (CBF), na 

semana passada e ganhou condi-
ções de jogo.

Por sua vez, o volante Ian 
Luccas está a serviço da Seleção 
Brasileira Sub-20. O jovem de 20 
anos, utilizado em nove partidas 
na temporada, assinou contrato 
até julho de 2027.

Já Reynaldo foi novamente 
preterido da relação do treina-
dor português. O zagueiro vem 
treinando normalmente após se 
recuperar de lesão na coxa, mas 
ainda não foi relacionado. 

RELACIONADOS DO 
CRUZEIRO

Goleiros: Rafael Cabral e Ander-
son. Laterais-direitos: Igor Formiga 
e William. Laterais-esquerdos: Kaiki 
e Marlon. Zagueiros: Lucas Oliveira, 
Luciano Castán e Neris. Volantes: Fi-
lipe Machado, Matheus Jussa, Neto 
Moura, Ramiro, Richard e Wallisson. 
Meias: Mateus Vital e Nikão. Atacan-
tes: Bruno Rodrigues, Gilberto, Hen-
rique Dourado, Rafael Bilu, Stênio 
e Wesley. (Superesportes)
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FRENTE A  FRENTE
MERCADO MUNICIPAL 

Estou sabendo que finalmente a reforma do MERCA-
DO MUNICIPAL voltará a todo vapor com suas obras, pois 
a empresa promete dar um grande impulso nas obras. To-
mara, pois isso já está virando uma novela. Montes Claros 
merece há muitos anos um MERCADO MUNICIPAL com 
o estilo do de BH, pelo menos com uma grande infraes-
trutura e mais conforto para os feirantes, montes-clarenses  
e é claro, visitantes que sempre chegam a Moc e querem 
visitar o mesmo, atraídos pelos produtos, principalmente 
a famosa CARNE DE SOL, a cachaça de salinas, doces e o 
rico artesanato, etc. 

VIAJANDO PARA APARECER 

O presidente Lula quer mesmo é viajar com a compa-

nheira Janja, hospedar em hotéis luxuosos, ela fazer com-
pras em lojas de grifes, etc. Recentemente, como sabem, 
estiveram em Portugal, Espanha e agora estão anunciando 
comparecerem à cerimônia de coroação do rei Charles III, 
que acontecerá na Abadia de Westminster, em Londres, no 
dia 6 de maio. É uma festa, viagem após viagem, e cuidar 
do nosso combalido país não interessa, afinal o mundo 
precisa da inteligência e habilidade política do Lula para 
alcançar a paz e a prosperidade. Sandy & Junior fizeram 
sucesso com a música ‘Vamos Pular’, e agora temos Janja e 
Lula com a versão ‘Vamos Viajar’. Que tristeza.

ONDE ANDA JK?

OU MELHOR, a grande estátua de bronze que existia 
majestosamente próximo ao cruzamento da AVENIDA 
MESTRA FININHA com Francisco Guimarães, quase em 

frente rotatória que é uma espécie de heliponto, rumo 
ao Parque Municipal. Roubaram a bela estátua de bronze, 
deixando apenas o pedestal. Isso aconteceu a cerca de 
quatro anos e uns dizem que ela teria caído e foi 
guardada na Prefeitura. Será?...

 

AS CRIANÇAS DE HOJE

HOJE, estamos vendo que o número de crianças 
diminuindo devido ao tempo atual que estamos vi-
vendo com o mundo perigoso e por isso mesmo, os 
papais não querem mais ter muitos filhos e no má-
ximo dois ou três. Muito agrotóxico, violência, viro-
ses bravas e assim por diante. Saudades das famílias 
numerosas de antigamente, que tinham 10, 15 e até 
20 filhos. A criança era LIVRE E SOLTA, brincavam 
com lama, faziam açudes nas terras, jogavam bolinha 

de gude e mil brincadeiras saudáveis e o número de 
doenças era bem menores. Hoje, estamos vendo a 
criançada já nos carrinhos com um tablete na mão, 
um celular e em casa os jovens não tiram os olhos 
dos computadores, com muitos jogos eletrônicos. 
ONDE VAMOS PARAR? 

“CARNE DE PESCOÇO”

A picanha agora é carne de pescoço. O consumo 
de carne pelo brasileiro está caindo, então vamos 
procurar mais mercados”, diz o CEO de um frigo-
rífico que vai exportar para a China. O governo vai 
aplaudir, pois, para aumentar receita, exportar é o 
que importa. Nós aqui vamos nos virando como po-
demos, já que a picanha prometida virou ‘carne de 
pescoço’.

TODO MUNDO elogiando o design das camise-
tas da FEIJOADA DO THEO, que pelo que tudo indica, será 
das mais animadas este ano, pois muitos e muitos amigos, 
estão prometendo me homenagear pois estarei dando iní-
cio as festividades de mais um ano de serviços prestados à 
imprensa. E vamos em frente...

NÃO SE ESQUEÇA de conferir o novo núme-
ro da revista mineira TEMPO que já está nas bancas com 
muitas novidades. A jornalista Patrícia Silva, como sempre 
digo, merece todas as honras, pois não é fácil lançar men-
salmente uma revista impressa. 

ACADEMIA a $200 é caro. Lanche a $65 é barato. 
Psiquiatra a $500 é caro, “rave” a 300 é barato. Cur-
so a $2.000 é caro, iPhone a 12.000 é barato. Uma 
hora com quem você gosta, sem tempo. Uma hora 
no celular, nem vi o tempo passar. Não te falta tempo 
nem dinheiro. O que lhe falta é prioridade. Dia bom é 
a gente que faz.

A MARAVILHOSA Nadia Versiane Mota, 
está curtindo Fernando de Noronha, com um grupo de 
amigos e é claro, sua presença vem causando frisson. E 
falando em viagem no último final de semana, os que 

foram curtir o feriadão em Porto Seguro e Arraial, volta-
ram frustrados, pois houve até tempestade e pouco sol. 
Realmente, neste mês e em maio, chove muito naquele 
litoral. Aqui no Norte de Minas, continua esperando a 
MILAGROSA ÁGUA DAS CHUVAS. 

GERALDO e MARIA Lúcia Sarmento, agora 
com duas casas em Arraial. Uma no condomínio Cajuei-
ro e outra no condomínio dos montes-clarenses, ou 
seja, dos Corais. Aquele litoral é bom mesmo a partir de 
agosto, inclusive neste mês temos a tradicional FESTA 
DA SANTA, em Arraial D’ Ajuda.

ENQUANTO o setor de serviços alega que re-
forma vai aumentar impostos, especialistas contestam, 
argumentando que a criação de um tributo único afeta 
uma pequena parcela dos negócios, atingindo os mais 
ricos.

O ESPAÇO DA BELEZA DA MINAS 
BRASIL voltará a marcar presença na FEIJOADA DO 
THEO dia 6, onde profissionais estarão maquiando as 
mulheres. Estamos preparando outras novidades.

COM AS CAMISETAS já a disposição de todos,  as mulheres, principal-
mente,  já estão adquirindo as suas para fazerem as customizações. No ano 
passado, as arquitetas, Luana Tavares e Sterphanie Paulino Lage (by Iete 
David) arrasaram. A FEIJOADA DO THEO provoca um verdadeiro desfile 
de belas mulheres, inclusive casais e jovens

FORAM distribuídas, ontem, as CAMISETAS que darão acesso à FEIJOADA 
DO THEO, no dia 6,  no VICHI MARIA  e peço a todos que peguem junto o 
convite que dará a participação do SORTEIO. Já estão à disposição em ADA 
TREND, SAPAZZIO, CYNTHIA MAISON e amanhã, vou receber da confec-
ção outras e entregar nas boutiques. Como sabem, só terão direito a gran-
diosa festa que durará quase 10 horas com farto BUFFET DE MARILUCE PI-
MENTA, pois além da feijoada, teremos aparadores com MASSAS, COMIDA 
DE BUTECO, SALGADINHOS, SOBREMESA DE DOCES CASEIROS, ETC. 
O famoso CAFÉ DO LÚ, CERVEJA a melhor geladíssima, o BAR DE HALAN 
BORGES, servindo a caipi com vodka, gim e frutas naturais. SHOWS DO 
MAIS ALTO GABARITO e muitas surpresas. Aguardem portanto a famosa e 
tradicional FEIJOADA DO THEO.

ADEUS DONA TEREZINHA. Perder uma amiga que sempre esteve pre-
sente em sua vida, companheira inseparável da nossa inesquecível dona 
Dina Paulino como foi DONA TEREZINHA FROES é muito triste. Ela foi 
uma mulher marcante que só deu exemplos nobres aqui na terra. Fez parte 
da história de Montes Claros no setor esportivo quando jovem e depois 
como uma professora maravilhosa, inteligente e querida por todos. Adeus 
querida amiga e meus sentimentos ao seu filho Rodney e demais familiares. 
DONA TEREZINHA FROES, com dona Dina no seu aniversário de 94 anos, 
será sempre lembrada e merece todas as homenagens como EDUCADORA 
das mais competentes 

FAMÍLIA: Sempre destaco a união da família de JONAS DAVID e Celia Teles 
Souza. Veja aí eles fazendo um brinde com os filhos: Franklin, Keity, Fabrí-
cio, Camila, na  comemoração dos 15 anos da franquia COLCCI comandada 
pela nora KEITY LOPES TELES E SOUZA

A LINDA primeira-dama de Janaúba, Mônica esteve aniversariando nos úl-
timos dias e foi como sempre festejadíssima ao lado do dinâmico prefeito 
ZÉ APARECIDO, que tem feito uma administração brilhante naquela grande 
cidade. Aliás, eles confirmaram presença dia 6, aqui em MOC na badalada 
FEIJOADA DO THEO

UMA NOITE ILUMINADA - tendo a vista iluminada da cidade no espaço 
de eventos MIRANTE, o conceituado advogado, HÉRCULES COSTA, sem-
pre elegante, comemorou seu aniversário em grande estilo, reunindo a 
família, amigos mais íntimos e tendo como grande atração a espetacular 
banda “TWO NINGHT SAMBA” com o cantor VICTOR VIGLIONE, sempre 
animando a todos, POIS É UM VERDADEIRO SHOW-MEN. Tudo perfeito e 
estarei comentando os detalhes com outras fotos nas próximas colunas. Fui 
lá abraçar o fraterno amigo e estou aí com ele e suas maravilhosas, Adriana 
e a filha Carol

NA FEIJOADA DO THEO do ano passado, Thalita Malveira com o esposo 
Heron, as irmãs, Luciana e Leandra Malveira, que voltarão a repetir a dose 
dia 6, no ‘Vichi Maria’

NO RÉVEILLON, do KUARA, em Arraial D’ Ajuda, fotografei está linda 
turma: William de Sá, Mariana Antunes, Juliana Antunes, Reivaldo Lopes, 
Irane Blenda, Lorenna Nunes e Gabriel Aquino. Eles prometeram marca-
rem presença com grande grupo este ano na FEIJOADA DO THEO. Estou 
esperando

CAMISETAS DA
 ‘FEIJOADA DO THEO’

 JÁ ESTÃO NAS 
BOUTIQUES


